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Голос

Небывалая провокация

Милицию будем 
выбирать?

август: сезонные 
хлопоты

КаКОЙ
ДОЛЖНа БЫТЬ 
МаКСИМаЛЬНаЯ 
НаЦЕНКа На ПРОДУКТЫ
ПИТаНИЯ?

«То, что Дмитриева не допущена
к выборам, вызывает огромное сожаление
и просто непонимание, зачем это нужно 
было политтехнологам Полтавченко», – 
заявил Сергей Миронов. Он также возмущен 
тем, что творилось при прохождении так 
называемого «муниципального» фильтра. 
«Печально, что это происходит
в Петербурге», – констатировал лидер эсеров.

Недопущение к выборам Оксаны Дмитриевой 
вызывает огромное сожаление
Сергей Миронов выразил 
сожаление в связи с тем, 
что кандидат в губернаторы 
Санкт-Петербурга, депутат 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ» в ГД РФ Оксана Дмитриева 
не допущена к губернаторским выборам 
в Санкт-Петербурге.

Такой «футбол» 
никому не нужен
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дела государственной важности

ЭКС-ПОСЛа СШа На УКРаИНЕ ТЕфТа НаПРавЯТ
в МОСКвУ ДЛЯ заМОРОзКИ ОТНОШЕНИЙ

Несмотря на то, что представитель государственного де-
партамента Джен Псаки никак не комментирует ситуа-
цию с возможным назначением Джона Тефта послом в 

Россию, США уже запросили агреман, то есть согласие на то, чтобы 
он стал послом. 

Джон Тефт считается хорошим специалистом по России, рабо-
тавшим на постсоветском пространстве и, в частности, в Москве 
(в 1996-1999 гг. занимал должность заместителя главы российского 
диппредставительства). 

Но российские аналитики уверены, что госдеп привлекает не про-
фессионализм Тефта. За ним тянется шлейф откровенного русофоба. 
Достаточно посмотреть на места его работы: посол США в Литве в 2000-
2003 годах, в Грузии – в 2005-2009 годах, на Украине с 2009 по август 2013 
года. Как отмечает журнал «Эксперт», россияне хорошо помнят фото-
графию, которая получила широкое распространение, а заодно и резо-
нанс. На ней высокопоставленный военный чин Украины стоит перед 
послом Тефтом на коленях и вручает ему саблю. Доброжелатели тут же 
придумали подпись к фото: «Американский посол и капитулировавший 
украинский генерал». 

Конечно, никто не ожидает, что Тефт направлен в Россию для 
организации «цветной революции», поскольку ситуация на Укра-
ине стала своеобразной антирекламой. «Эксперт» ссылается на 
мнение декана факультета мировой экономики и мировой поли-
тики НИУ ВШЭ Сергея Караганова, который считает, что назна-
чением Тефта президент Обама хотел принизить Россию, так как 
направляемый посол не соответствует уровню такой страны, как 
Россия. Этим администрация Обамы хочет демонстративно по-

казать недовольство проводи-
мой Россией политикой, уверен 
Караганов. Он считает Тефта 
техническим послом, которому 
что будут говорить в админи-
страции, то он и будет делать. 

Другой эксперт, Андрей Су-
шенцев, придерживается мне-
ния, что новый посол должен 
заморозить российско-амери-
канские отношения, не допуская 
их ухудшения, то есть перехода 
«красной линии». 

Сама ситуация диктует такую тактику американцам. Сегодня 
США вынуждены бросить основные силы на Ближний Восток и Вос-
точную Азию, поэтому Америке не до обострения с Россией. Однако 
и игнорировать Россию в свете украинского кризиса Обама тоже не 
может себе позволить: не для того же заваривалась каша в Киеве и 
тратились миллиарды. Тем более что скоро выборы в Конгресс и по-
сле антироссийской истерии, развернутой в западных СМИ, нужно 
придерживаться выбранной тактики.

Но мириться-то рано или поздно все равно придется. Вот как раз 
на период «от» и «до» нужен посол, который понимает правила и огра-
ничения, имеет опыт и нюх к «красным линиям». Одним словом, Тефт. 

Ирада ГУСЕЙНОВА,
по материалам «Справедливой газеты» 

Все громче в дипломатических кругах говорят о том, что следующим послом в России 
будет Джон Тефт. В России считают, что бывший посол США на Украине Тефт приедет 
только с одной целью – заморозить российско-американские отношения. 

КУРС На УНИчТОЖЕНИЕ 
РУССКОЯзЫчНОгО 
НаСЕЛЕНИЯ?

геноцидактуально

Украинская власть и ее армия кара-
телей сознательно убивают мир-
ных граждан. И здесь уже нельзя 

говорить об «ошибках пилотов», «случайных 
выстрелах» и прочих невнятных оправдани-
ях. На Украине открыто реализуется полити-
ка геноцида населения Юго-Востока. Проще 
говоря – русскоязычных. Все несогласные – 
уничтожаются. Донбасс просто топят в кро-
ви. Все чаще применяются тяжелая артилле-
рия и авиация. Десятки тысяч беженцев уже 
укрылись на территории России. В разы боль-
ше тех, кто решил остаться там, где у него дом, 
семья, родные и друзья.

Но на смертях именно этих людей украин-
ские фашисты и собираются строить неона-
цистское государство. Президент Украины 
Петр Порошенко объявил, что Донецк и Лу-
ганск будут взяты в кольцо блокады. Карате-
ли стремятся повторить прием гитлеровской 
армии, которая держала в осаде Ленинград. 
Украинская нацгвардия планирует остано-
вить снабжение городов, чтобы со стороны 
наблюдать, как мирные люди будут медленно 
умирать от голода. Много раз лично прези-
дент Порошенко обещал организовать гума-
нитарные коридоры, чтобы мирные жители 
смогли покинуть зону боевых действий. До 

сих пор ничего подобного не создано. Вместо 
этого власти планируют открыть фильтра-
ционные лагеря. Туда поместят всех жителей 
Донбасса, включая женщин. После проверки 
«на благонадежность» – расселят в регионы. 
О степени пристрастности этих проверок и 
методах, которыми они будут осуществлять-
ся, можно только догадываться.

Чтобы остановить Киев, жители Луганска 
начали сбор подписей под обращением к Ген-
секу ООН Пан Ги Муну. Потому что властям 
Украины они уже не верят. Их голос тонет в 
крике тех, кто жителей Новороссии упорно 
называет «террористами» и «сепаратистами» 
только потому, что они говорят на русском 
языке и хотят отстоять это право. Трагедия 
Донбасса, слезы и страдания родных и близ-
ких убитых мирных жителей – все это на со-
вести киевской хунты.

В России уже возбуждено дело в отноше-
нии губернатора Донбасса Игоря Коломой-
ского и министра внутренних дел Арсена 
Авакова. Расследование только началось и, 
возможно, не сегодня, но возмездие настиг-
нет тех, кто отдавал приказ утопить Донбасс в 
крови. Ведь лучший памятник жертвам – это 
приговор палачам.

После того как ополченцы оставили 
Славянск, в интернете появилось видео: 
танкисты, смеясь, стреляют по жилому 
району. Они СМЕЯЛИСЬ, отправляя снаряд 
за очередной порцией смерти.

По материалам «Справедливой газеты»

Куба всегда была солидарна с украинским 
народом, и в тяжелые дни трагедии в Чер-
нобыле оказывала медицинскую помощь 

многим детям, пострадавшим от вредного излуче-
ния в результате катастрофы, и всегда будет гото-
ва оказывать поддержку Украине, но сейчас мы не 
можем не выразить протест против действий этого 
правительства – антироссийского, антиукраинско-
го и проимпериалистического.

Почти одновременно с преступлением, в результате которого упал ма-
лайзийский самолет, израильский Премьер-министр Бенджамин Нетанья-
ху, лидер ядерной державы, распорядился ввести войска в Сектор Газа, где 
ранее за несколько дней погибли сотни палестинцев, в том числе и дети.

Президент Соединенных Штатов поддержал эти действия, назвав гнус-
ное преступление «законным актом самообороны». В битве с Голиафом 
Обама поддержал не Давида, а Голиафа.

Молодые израильские мужчины и женщины, подготовленные к полез-
ному труду, будут брошены умирать бесславной и недостойной смертью. 
Мне неизвестно, какова военная доктрина палестинцев, но я точно знаю, 
что боец, идущий на смерть, способен защищать здание до последнего кам-
ня, пока у него в руках оружие, что доказали героические защитники Ста-
линграда.

Я всего лишь хочу выразить свою солидарность героическому народу, 
который защищает последний лоскут той земли, которая была его родиной 
в течение тысячелетий.

Фидель КАСТРО РУС,
17 июля 2014 г.

ЭТО НЕБЫваЛаЯ 
ПРОвОКаЦИЯ

Сообщения телеграфных агентств пестрели 
небывалой новостью о том, что был нанесен 
удар по самолету авиакомпании Malaysia 
Airlines, следовавшему на высоте 10 100 метров 
в воздушном пространстве Украины по 
маршруту, который находится под контролем 
воинствующего правительства во главе с 
«шоколадным королем» Петром Порошенко.

После трагедии, 
произошедшей 
с малайзийским 
авиалайнером, 
Международный 
Комитет Красного 
Креста предложил 
как правительству 
Украины, так и 
представителям 
самопровозглашен-
ной Донецкой на-
родной республики 
свои услуги по 
работе с останками 
погибших. К сожа-
лению, с живыми 
МККК на террито-
рии Украины пока 
работу не ведет.



СЕРгЕЙ МИРОНОв:
ТУРчИНОва, аваКОва И ПОРОШЕНКО
ЖДЕТ МЕЖДУНаРОДНЫЙ ТРИБУНаЛ!
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3 июля на пресс-конференции 
в агентстве «Интерфакс» Сергей 
Миронов вновь заявил, что 

считает необходимым поддер-
живать ополченцев на востоке 
Украины. 

Политик охарактеризовал 
ситуацию на востоке Украины 
как геноцид и преступление 
против человечества и расска-
зал, что снова внес предложе-
ние в Госдуму принять соответ-
ствующее заявление, которое в 
связи с некоторыми подвижка-
ми в переговорах на междуна-
родном уровне совет Госдумы 
решил пока не принимать. 

Сергей Миронов убежден, 
что «господа Турчинов, Аваков, 
а теперь и господин Порошенко 
рано или поздно будут отвечать 
перед международным трибу-
налом» за военные преступле-

ния против мирного населения 
своей страны. Пока же Европа 
«находится в анабиозе», не ви-
дит и не слышит то, что реально 
происходит на востоке Украи-
ны, но когда-нибудь глаза там у 
людей откроются. 

Политик напомнил, что 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ офи-
циально признала итоги рефе-
рендума 11 мая в Донецкой и 
Луганской областях Украины, 
по результатам которых были 
созданы народные республики. 

Сергей Миронов заявил: 
«Я считаю возможным взять 
границу под контроль с эти-

ми республиками со сторо-
ны России, обеспечить гу-
манитарный коридор для 
вывода всех жителей, детей 
и женщин, а в обратном на-
правлении – оказывать всю 
необходимую помощь добро-
вольцами. И чтобы эти добро-
вольцы шли туда «не с пусты-
ми руками». 

«Говорю открытым тек-
стом», – добавил Сергей Ми-
ронов. 

Андрей КОЗЛОВ,
по материалам «Справедливой 

газеты»

Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
руководитель фракции СР в Госдуме 
Сергей Миронов заявил, что в ситуации 
геноцида на востоке Украины Россия 
имеет право и должна оказывать 
помощь Донецкой и Луганской 
народным республикам добровольцами, 
которые могут идти в ДНР и ЛНР
«не с пустыми руками». 

Целью происходяще-
го на Юго-Востоке 
Украины является 

не только братоубийственная 
вражда украинцев и русских, 
не только уничтожение сел и 
городов, разрушение промыш-
ленности и инфраструктуры, 
но также и развал мощного 
конкурента США в лице Евро-
союза и основного конкурента 
доллару – евро. Янки уже гово-
рят, что будут воевать с Росси-
ей до последнего евроцента и 
последнего украинца.

Если бы не война, то давно 
пришлось бы взамен лозунга 
«Слава Украине!», который так 
нравится Америке и Европе, 
дать Украине сала, а также хле-
ба, работу и крышу над голо-
вой, а самое главное – мира. А 
это в планы зарубежных «пар-
тнеров» не входило и не входит.

Ведь если действительно 
дать 45-миллионной Украине 

европейские стандарты жиз-
ни, то потребуются сотни мил-
лиардов долларов, а это будет 
означать крах Евросоюза. Он 
и сегодня не может выдержать 
маленькие Грецию, Кипр, Бол-
гарию, Прибалтику, а от этой 
украинской ноши и вовсе раз-
валится. Хлопнут дверью стоя-
щие в очереди за деньгами ЕС 
страны. Тогда куда пыталась 
вступить Украина? Замыкает-
ся круг. Это афера века!

Но, а если так любы госпо-
дам Псаки и Обаме словосо-
четания со словом «слава», то 
уже звучат недалеко от Амери-
ки: Viva Куба, Viva президент 
России, Viva Кастро, Viva осна-
щенная современным россий-
ским оружием армия Кубы!

А вызов, брошенный нам, 
мы принимаем, и готовы сра-
жаться до последнего банде-
ровца, который будет предан 
суду или уничтожен».

окончательная
цель сШа – разруШение 

евросоюза?
Военной авантюрой века назвал 
происходящее на Юго-Востоке Украины 
депутат Олег Нилов, выступая
на митинге солидарности с Донецком
и Луганском, который был организован 
партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
на Пушкинской площади в Москве 11 июля.

от первого лица

старые песни о главном

КаКИМ СОБЫТИЯМ ОЛЕг НИЛОв 
ПОСвЯТИЛ КУПЛЕТ КазачЬЕЙ 

ПЕСНИ «чЕРНЫЙ вОРОН»?
Депутат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Олег Нилов 13 мая спел 
«Черного ворона» на заседании Госдумы. 

Куплет казачьей пес-
ни, по словам пред-
ставителей СМИ, он 

посвятил победе на «Еврови-
дении-2014» Кончиты Вурст. 
Позднее депутат пояснил, что 
исполнение было «вырвано» 
из общего контекста.

«Это не совсем так, как 
описывают в СМИ, – пояснил 
Metro справедливоросс. – Если 
посмотреть все мое высту-
пление, то будет понятно, что 

основная его часть посвяще-
на трагическим событиям на 
Украине, которые омрачили и 
празднование Пасхи, и 1 мая, и 
День Победы. Также шла речь 
о том, что в следующем году 
будет отмечаться 70-летие По-
беды в Великой Отечественной 
войне. А в конце выступления, 
по традиции, лишь несколько 
минут уделяются спорту, либо 
вопросам культуры. Что было 
сделано и в этот раз».

Куплет из народной песни 
«Черный ворон», по словам де-
путата, как нельзя лучше пере-
дает современную политиче-
скую ситуацию.

«Россию со всех сторон 
окружают черные силы, – отме-
чает Олег Анатольевич. – Это и 
недоброжелатели страны, кото-
рые активизировались в послед-
нее время, и трагические собы-
тия на Юго-Востоке Украины. 
Об этом песня».

Источник: «Метро»

Даже наши песни Европе не нравятся, 
не нравятся наши девушки, потому 
что у них есть коса, но нет бороды. 

Поэтому не хотел, но придется посвятить ку-
плет народной песни (а как показало «Евро-
видение» в прошлом году, народные песни 
нравятся и европейцам, и американцам) этим 
черным, темным силам, ополчившимся про-
тив русского мира, русской культуры и исто-
рии, памятников и праздников.

«Черный ворон,
Что ж ты вьешься
Над моею головой?
Ты добычи не дождешься,
Черный ворон, я не твой!»

Ну а будет мало, я предложу в честь 70-ле-
тия Победы на следующем конкурсе «Еврови-

дения» исполнить казачью песню «Едут-едут 
по Берлину наши казаки», причем казачьему 
хору на конях и с шашками.»

ОЛЕг НИЛОв в МУзЫКаЛЬНОМ 
ПОСЛаНИИ ОБРаТИЛСЯ

К НЕДОБРОЖЕЛаТЕЛЯМ РОССИИ:



наШи законопроекты

реализованные инициативы
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Сергей Миронов рассказал, 
что во время рассмотрения 
в парламенте закона о по-

лиции, справороссы пытались внести 
поправку о милиции общественной 
безопасности.

В частности, в ней оговаривалась 
избираемость руководителей муници-
пальной милиции и участковых наро-
дом. Позже, по распоряжению руко-
водителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», в ГД была создана рабочая 
группа по разработке ФЗ «О муници-
пальной милиции в РФ», которую воз-
главила Татьяна Москалькова.

«Конституция (ст. 132) и ФЗ «Об 
общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской Фе-
дерации» (статьи 15, 16) содержат по-

ложения о реальном участии органов 
местного самоуправления в осущест-
влении охраны общественного по-
рядка и обеспечении правопорядка на 
своей территории. Однако механизма 
реализации этих норм до сих пор нет. 
Поэтому в осенней сессии будем доби-
ваться рассмотрения законопроекта о 
муниципальной милиции», – уточнил 
Сергей Миронов.

Политик обратил внимание на не-
сколько важных аспектов законопро-
екта: 

«Первое. Подразумевается, что му-
ниципальная милиция будет созда-
ваться в районных и городских округах 
за исключением городов федерального 
значения и закрытых административ-
но-территориальных образований. 

Второе. Прописано всенародное из-
брание руководителей муниципальной 
милиции и участковых. 

Третье. Функционировать муници-
пальная милиция будет после передачи 
соответствующих функций от МВД». 

Сергей Миронов подчеркнул, что 
денежное довольствие, пенсионное обе-
спечение, страховые выплаты для му-
ниципальных милиционеров останутся 
соразмерными с социальными гаранти-
ями, установленными для сотрудников 
полиции.

«Согласно законопроекту СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, структура му-
ниципальной милиции будет утверж-
даться представительным органом 
муниципального образования на ос-
нове примерной модели, разработан-

ной МВД России, – сказала Татьяна Мо-
скалькова. – При этом муниципальная 
милиция в документе рассматривается 
как самостоятельный муниципальный 
орган. Речь идет о подразделениях па-
трульно-постовой службы, участковых 
уполномоченных и инспекторах по де-
лам несовершеннолетних и др. 

Начальник и участковый муници-
пальной милиции, избираемые насе-
лением, могут быть отозваны или от-
правлены в отставку по решению схода 
граждан или в результате проверки 
МВД, инициированной главой района.

Муниципальный милиционер не 
будет осуществлять расследование и 
дознание, а сконцентрируется на охра-
не правопорядка и профилактике пра-
вонарушений».

Депутаты фракции «СпраВеДЛиВаЯ рОССиЯ» преДСтаВиЛи 
прОект закОна О муниципаЛьнОй миЛиции

3 июля в информагентстве «Интерфакс» состоялась пресс-конференция 
председателя партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководителя фракции эсеров 
в Государственной Думе Сергея Миронова и депутата фракции СР в ГД,
генерал-майора МВД Татьяны Москальковой. Парламентарии рассказали
о новом законопроекте «О муниципальной милиции в Российской Федерации», 
разработанном депутатами фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ».

МИЛИЦИю БУДЕМ вЫБИРаТЬ?

С этой инициати-
вой Олег Нилов 
выступал еще в 

январе, когда в ходе прави-
тельственного часа в Гос-
думе депутат передал ми-
нистру связи и массовых 
коммуникаций Николаю 
Никифорову проект вне-
дрения мобильной техно-
логии мгновенной передачи 
фото- и видеоматериалов 
в правоохранительные ор-
ганы посредством специ-
ального программного обе-
спечения, установленного в 
сотовом телефоне.

Технология включает в 
себя программирование «горячей клавиши» 
(быстрого набора) отправки экстренного па-
кета уведомлений на специальный номер, что 
в итоге должно способствовать упреждению 

совершения преступле-
ния и его раскрытию в 
случае, если оно про-
изойдет.

Олег Нилов уверен в 
колоссальном спросе на 
такое программное обе-
спечение. В частности, 
в нем могут быть заин-
тересованы миллионы 
родителей, женщин, 
пожилых граждан, ко-
торые захотят получить 
доступ к такой техно-
логии, способствующей 
обеспечению защиты. 
Также наличие опции 
позволит неравнодуш-

ным гражданам «зафиксировать различные 
беззакония, беспорядки и в хорошем смысле 
«постучать, куда следует».

Антон СЕРГЕЕВ

мвд запустило мобильное 
приложение, позволяющее 

вызвать полицию 
нажатием одной кнопки

В мае МВД России запустило мобильное приложение, 
позволяющее вызвать полицию нажатием одной кнопки.
В этом случае приложение производит звонок в ближайшую 
дежурную часть. Если телефон занят или не отвечает, 
приложение автоматически производит звонок на единый 
номер 102. Таким образом, в экстренной ситуации вероятность 
успешного дозвона до полиции существенно повышается.

Этой осенью в москов-
ском метрополите-
не начнут работать 

группы быстрого реагирования 
– о необходимости появления 
таких экстренных служб член 
думского Комитета по транс-
порту Олег Нилов заявил в день 
трагедии на Арбатско-Покров-
ской линии метро.

«Убежден, что нам нуж-
ны специальные службы 
оперативного реагирования 
в метрополитене, – отметил 
эсер. – Они требуются для 
максимально быстрого при-

бытия на место аварии. Если 
на наземном транспорте нор-
мальным считается прибытие 
через 10-20 минут, то в метро 
эти нормативы должны быть 
более жесткими».

Как пишут «Известия», на 
каждой линии будут дежурить 
группы примерно по 10 чело-
век. В случае если что-то про-
изойдет, они смогут экстренно 
добраться до места происше-
ствия и оказать помощь постра-
давшим, если это потребуется. 
Дежурить сотрудники службы 
будут круглосуточно.

ПОДзЕМКа СТаНЕТ 
БЕзОПаСНЕЕ?

В московском метрополитене 
поддержали идею Олега Нилова о 
создании групп быстрого реагирования 
– такие службы начнут работы осенью.
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Граждане, прибывающие в безвизо-
вом порядке, обязательно должны 
проходить въездной и выездной 

дактилоскопический контроль. Основная 
причина внесения подобного законопро-
екта – возросшее число преступлений, со-
вершенных иностранными гражданами 
и лицами без гражданства на территории 
РФ. В 2013 году ими было совершено 47 
тысяч преступлений, что на 10,2% больше, 
чем за предыдущий год. Учитывая массо-
вую продажу наркотиков, осуществляемую 
этими лицами, их жертвами становятся 
миллионы граждан России.

Рост тяжких преступлений, совершен-
ных мигрантами, увеличивается в разы. 
Когда мы говорим, что нелегальные ми-
гранты стали чуть ли не главной пробле-
мой во многих регионах, речь не идет о не-
желании видеть трудящихся мигрантов, 
речь идет о преступности – вот фактор, 
который действительно беспокоит боль-
шинство граждан России и по которому 
к нам обращаются и требуют навести по-
рядок. Мое предложение – введение обя-

зательной дактилоскопии, являющейся 
важнейшим средством массовой профи-
лактики преступлений, так как она спо-
собствует неотвратимости наказания.

Мы имеем массу случаев, когда со-
вершается преступление, после чего со-
бираются улики, отпечатки пальцев, по 
свидетельским показаниям определяется 
имя-отчество, а преступники уже скры-
ваются за границей. Естественно, что они 
пересекают ее фактически бесконтрольно.

Положительное заключение прави-
тельство дать не может, потому что в бюд-
жете 2014 года расходов, необходимых на 
установку автоматических дактилоскопи-

ческих систем, не предусмотрено. Уважа-
емые представители правительства, раз-
беритесь, пожалуйста, откуда в бюджете 
могут быть расходы, если не принят закон. 
Кто включит в бюджет расходы, которые 
не предусмотрены законодательством? 

В цивилизованных странах, во всем 
мире уже работают соответствующие за-
коны, системы дактилоскопического кон-
троля. Когда наши граждане выезжают в 
Европу, скажем, в Финляндию, в обяза-
тельном порядке дактилоскопия прово-
дится, и никаких проблем это не создает. 
Прикладывается палец к специальному 
устройству, необходимая информация 
считывается, в случае, если она есть в 
определенных базах, то просто увеличи-
вается время общения с конкретным че-
ловеком.

У меня есть факты, что с 2009 года 
Следственный комитет РФ просит обе-
спечить южные границы России система-
ми автоматической дактилоскопии. По-
сле жертв преступлений страдает и СКР 
из-за того, что поимка преступников по 
горячим следам является крайне сложной 
процедурой из-за отсутствия дактилоско-
пических данных.

В Совете Федерации уже создана ко-
миссия, которая в сотрудничестве с Мин-
комсвязью оценила среднюю стоимость 
системы – 10 миллиардов рублей. Мин-
комсвязи готово осуществить и установку 
этих комплексов.

без контроля

ДаКТИЛОСКОПИИ – НЕТ, ПРЕСТУПЛЕНИЯМ – Да?
для справки

10 миллиардов рублей, 
необходимых для соз-
дания системы дактило-
скопической регистра-
ции, составляет сумму 
зарплат первой пятер-
ки топ-менеджеров 
госкорпораций за 3 
года. В случае принятия 
законопроекта Олега 
нилова об ограничении 
зарплат руководителям 
госкомпаний (годовая 
сумма зарплат не долж-
на превышать зарплату 
президента рф – около 
5 миллионов рублей), 
10 миллиардов рублей 
можно было бы сэконо-
мить за счет урезания 
заработков всего лишь 
пяти лиц.

работа фракции в госдуме

Проект ФЗ «О вне-
сении изменений 
в КоАП в части 

установления обязательного 
административного выдво-
рения иностранных граж-
дан и лиц без гражданства за 
пределы РФ в случае совер-
шения ими отдельных видов 
правонарушений» устанав-
ливает ряд новелл законо-
дательства, посвященных 
административному выдво-
рению иностранных граж-
дан и лиц без гражданства 
за пределы Российской Фе-
дерации.

Во-первых, законопроект 
устанавливает, что админи-
стративное выдворение при-
меняется, когда иностран-
ный гражданин или лицо без 
гражданства трижды были 
подвергнуты наказанию, на-
значенному решением суда.

Во-вторых, законопроект 
вводит обязательную процеду-
ру административного выдво-
рения из России иностранных 
граждан и лиц без граждан-
ства, однократно совершив-
ших отдельные особо опасные 
административные правона-
рушения. В частности, вовле-
чение несовершеннолетнего 
в употребление алкогольной 
и спиртосодержащей продук-
ции или одурманивающих ве-
ществ, занятие проституцией, 
мелкое хулиганство, стрельба 
из оружия в отведенных для 
этого местах с нарушением 
установленных правил или в 
не отведенных для этого ме-
стах, появление в обществен-
ных местах в состоянии опья-
нения и другие.

Одновременно с этим вво-
дится новый состав правона-
рушения, за которое также 

предусматривается админи-
стративное выдворение – до-
могательство. Домогательство 
определяется как нежелатель-
ное поведение, приставания 
сексуального характера, по-
пытка установления интим-
ного контакта, ухаживания, 
сексуальные притязания в 
скрытой или явной форме, 
просьбы о сексуальных услу-
гах, прочие словесные или фи-
зические действия сексуаль-
ного характера, совершенные 
мужчиной в отношении жен-
щины против ее воли, и влечет 
наложение административ-
ного штрафа на гражданина в 
размере от 30 до 50 тысяч ру-
блей, либо обязательные рабо-
ты на срок от 80 до 120 часов, 
а для иностранных граждан 
или лиц без гражданства – до-
полнительная санкция в виде 
административного выдворе-
ния.

Второй законопроект «О 
внесении изменений в от-
дельные законодательные 
акты РФ в части введения 
въездного сбора для ино-
странных граждан или лиц 
без гражданства, прибы-
вающих в РФ в порядке, 
не требующем получения 

визы» устанавливает новый 
вид сбора, выплачиваемый 
при въезде в Россию ино-
странными гражданами или 
лицами без гражданства, если 
такие лица прибыли из стран, 
с которыми у нас безвизовый 
режим. Размер и порядок 
оплаты такого сбора устанав-
ливает Правительство РФ. В 
мировой практике такой сбор 
составляет от 7 до 20 долла-
ров.

Введение сбора должно 
уменьшить бюджетные расхо-
ды на высылку иностранных 
граждан или лиц без граждан-

ства будь то депортация или 
административное выдворе-
ние за пределы РФ.

Аналогичный порядок дей-
ствует в Египте, Барбадосе, 
Тунисе, Кубе, в Антигуа и Бар-
буда, Доминикане, Республике 
Маврикий, Эквадоре, на Маль-
дивах. В ряде других стран, 
в частности, в нескольких 
странах Евросоюза действует 
страховой сбор при въезде на 
территорию государства, что 
является аналогией въездного 
сбора и служит схожим целям.

ПЕРЕчЕНЬ ПРавОНаРУШЕНИЙ, за КОТОРЫЕ 
МИгРаНТОв БУДУТ ДЕПОРТИРОваТЬ, РаСШИРЯТ

В Госдуму были внесены 
законопроекты, усиливающие 
ответственность иностранных граждан 
и лиц без гражданства за совершение 
административных правонарушений
на территории России.

В начале апреля в первом чтении Государственная 
Дума отклонила законопроект эсеров, который 
предусматривал обязательную дактилоскопию для 
всех иностранных граждан и лиц без гражданства, 
въезжающих в РФ без визы. Почему
он был важен, пояснил Олег Нилов:

Продолжение на стр. 6
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«о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты в 
части усиления гарантий прав ре-
бенка на получение алиментов»

Законопроект «О внесении изме-
нений в отдельные законодательные 
акты в части усиления гарантий прав 
ребенка на получение алиментов» 
призван гарантировать право несо-
вершеннолетних и нетрудоспособных 
членов семьи на получение достойного 
содержания. Реализовывать эту идею 
предлагается за счет установления ми-
нимального размера алиментов, вы-
плачиваемых на содержание несовер-
шеннолетних детей.  

Для определения минимального 
размера таких выплат избрана величи-
на прожиточного минимума, установ-
ленного в соответствующем субъекте 
Российской Федерации. Такая мера, как 
гласит пояснительная записка к зако-
нопроекту, необходима в ситуации со-
крытия плательщиками алиментов ре-
альных доходов и мест их получения, а 
также невысокого уровня дохода отца.

Матери, в одиночку содержащие 
ребенка, должны гарантированно по-
лучать деньги от государства даже в 
случае, если отец ребенка уклоняется 

от уплаты алиментов. При этом огова-
ривается, что выплаты за счет бюджет-
ных средств делаются за весь период 
отсутствия родителя-уклониста.

«о внесении изменений в феде-
ральный закон «о дополнительных 
мерах государственной поддерж-
ки семей, имеющих детей» в части 
уточнения круга лиц, имеющих пра-
во на государственную поддержку 
и целей ее использования»

Поправки вводят новый механизм 
поддержки многодетных семей и сти-
мулирования рождаемости – выдачу 
государственного сертификата на по-
лучение высшего образования. Неред-
ко одной из причин нежелания рожать 
третьего ребенка бывают обоснован-
ные опасения, что он не сможет гаран-
тированно поступить в вуз и семья не 
сможет позволить себе его обучение. 
Выдача государственного сертификата 
на получение высшего образования как 
раз и является этой гарантией.

Механизм действует в отношении 
семей, где уже есть трое детей и боль-
ше, а также для тех, где третий ребенок 
родится после принятия закона. Госу-
дарственный сертификат на материн-

ский (семейный) капитал дает право 
полной компенсации оплаты обучения 
за счет государства в высшем учебном 
заведении по программам «бакалавр» 
или «специалист». При этом отдельно 
отмечается, что механизмом сможет 
воспользоваться только один ребенок 
в семье в случае, если он не поступит 
на бюджетную форму обучения.

Законопроект не устанавливает 
конкретных сумм из-за разницы цен 
на образование в регионах России. 
Однако вне зависимости от суммы за 
обучение ребенок будет иметь право в 
случае прохождения конкурса и сдачи 
вступительных экзаменов обучаться в 
любом вузе в соответствии со своими 
предпочтениями.

Государство, согласно закону, берет 
на себя все обязательства по оплате об-

учения, в связи с чем отечественные 
вузы в финансовом плане от нововве-
дения ничего не потеряют.

Одновременно государственную 
поддержку получат не только много-
детные семьи, но и система высшего 
образования.

«о внесении изменений в феде-
ральный закон «о дополнительных 
мерах государственной поддерж-
ки семей, имеющих детей» в части 
уточнения круга лиц, имеющих пра-
во на государственную поддержку»

Проект Федерального закона на-
правлен на демографическое развитие 
Дальнего Востока, Сибири, а также 
районов Крайнего Севера и местно-
стей, приравненных к районам Крайне-
го Севера. Согласно документу, правом 
на дополнительные меры государствен-
ной поддержки наделяются женщины, 
родившие третьего ребенка на обозна-
ченных территориях начиная с 1 января 
2015 года. При этом отдельно оговари-
вается, что претенденты на помощь со 
стороны государства должны прожи-
вать постоянно или преимущественно 
проживать в указанном ареале в тече-
ние пяти лет, предшествовавших рож-
дению или усыновлению ребенка.

Данные меры должны привести к 
естественному заселению регионов.

УДаРИМ заКОНаМИ ПО:

олег нилов предлагает вер-
нуть в уголовный кодекс рф 
статью о конфискации имуще-
ства у коррупционеров и каз-
нокрадов, а также их близких 
в случае, если не будет доказа-
на законность происхождения 
имущества.

Законопроект разработан по 
аналогии с уже принятым законом 
о конфискации имущества террори-
стов. Только термин «террорист» за-
меняется на «коррупционер» и «каз-
нокрад». Конфискация происходит 
только в судебном порядке. Родствен-
никам коррупционеров необходимо 
будет доказать происхождение иму-
щества, оно должно соответствовать 
получаемым доходам и дивидендам. 

Третий законопроект «О вне-
сении изменений в отдельные 
законодательные акты в части 
обязательной депортации ино-
странных граждан и лиц без граж-
данства, совершивших престу-
пления, признаваемые таковыми 
в соответствии с Уголовным ко-

дексом РФ, а также установления 
сроков запрета въезда таких лиц 
на территорию РФ» предусматри-
вает установление обязательной 
депортации за пределы России 
иностранных граждан и лиц без 
гражданства, совершивших пре-
ступления, признаваемые таковы-

ми в соответствии с Уголовным 
кодексом РФ.

Также законопроектом уста-
навливается срок, в течение 
которого депортированные за 
совершение преступлений ино-
странные граждане и лица без 
гражданства не могут осущест-

влять въезд на территорию Рос-
сии (15 лет для всех составов, по-
жизненный запрет на въезд, если 
лицо совершило преступление, 
связанное с незаконным оборо-
том наркотиков, преступления 
против половой неприкосновен-
ности и половой свободы лично-

сти, преступления против мира 
и безопасности человечества, 
преступления против порядка 
управления, преступления про-
тив основ конституционного 
строя и безопасности государ-
ства, преступления против об-
щественной безопасности).

Продолжение. Начало на стр. 5

ПЕРЕчЕНЬ ПРавОНаРУШЕНИЙ, за КОТОРЫЕ МИгРаНТОв БУДУТ ДЕПОРТИРОваТЬ, РаСШИРЯТ

... ДЕМОгРафИИ

... СаНКЦИЯМ 
олег нилов внес в нижнюю палату парла-

мента законопроект, который предлагает уста-
новить государственную монополию на произ-
водство табака на территории россии. 

Поправки в ФЗ «Об охране здоровья граждан 
от воздействия окружающего табачного дыма и 
последствий потребления табака» предусматри-
вают запрет частным предприятиям на выпуск 
табачной продукции на территории РФ. Данный 
документ, по мнению депутата, может минимизи-
ровать потери от санкций в адрес России. 

Отметим, что на долю всего четырех зарубежных 
табачных компаний приходится более 92% российско-
го рынка. В случае принятия соответствующего зако-
нопроекта о госмонополии на табак они должны будут 
продать государству минимум 51% своих акций.

... НЕКачЕСТвЕННОМУ 
аЛКОгОЛю

контроль алкогольного производства парламентарий предла-
гает усилить введением госмонополии на производство этилового 
спирта на территории российской федерации. 

Важным пунктом соответствующего законопроекта является невоз-
можность частным компаниям осуществлять оборот этилового спирта, 
который был произведен иными организациями. Таким образом, также 
исключается возможность закупки спирта в качестве сырья из-за рубежа.

Документ может послужить эффективным инструментом недопущения 
суррогатного алкоголя на рынок и его повсеместного распространения, а 
также увеличить поступления в бюджет.

... КОРРУПЦИИ



Наценка на социаль-
но значимые про-
дукты питания не 

должна превышать 15% от от-
пускной цены производителя 
таких товаров. Их список ана-
логичен тому, что указан в ФЗ 
«Об основах государственного 
регулирования торговой дея-
тельности в Российской Феде-
рации», предусматривающем 
экстренные меры в виде «замо-
раживания цен» на социально 
значимые товары в случае их 
резкого роста.

Сегодня же, как отмечается 
в пояснительной записке к до-
кументу, средний показатель 
розничных наценок на про-
дукты питания в Российской 
Федерации составляет порядка 
40-50%, тогда как в странах ЕС 
он достигает максимум 25%. В 
частности, в Австрии, Дании и 
Норвегии уже действуют спе-
циальные законы в области 

ценообразования, которые 
регламентируют установление 
максимальных потребитель-
ских цен на отдельные группы 
товаров.

Ограничения по наценке 
направлены в первую очередь 
по отношению к среднему и 
крупному бизнесу: торговым 
сетям, а также субъектам тор-
говой деятельности, чей го-
довой оборот товаров превы-
шает 60 миллионов рублей. Во 
многом такой подход обуслов-
лен фактами необоснованного 
повышения розничных цен 
на продукты питания рос-
сийскими торговыми сетями, 
которые неоднократно уста-
навливались в ходе проверок 
Федеральной антимонополь-
ной службой России. Согласно 
законопроекту, субъекты тор-
говой деятельности, на кото-
рых распространяется ограни-
чение, обязаны обеспечить не 

менее 10% продовольственных 
товаров первой необходимо-
сти от их общего ассортимен-
та, представленного по каждо-
му виду таких товаров.

«Законопроект в первую 
очередь призван защитить 
малообеспеченные слои на-
селения. Ограничение на-
ценки на продукты питания 
обезопасит их от попадания 
в жернова кризисов, инфля-
ций, санкций, процессов, 
связанных с курсами валют, 
– заявил в интервью газете 
«Известия» Олег Нилов. – За-
трагиваются также интересы 
российских фермеров, ведь 
им нередко сложно разме-
стить свой товар на прилав-
ках, занятых иностранной 
продукцией, цены на кото-
рую зачастую являются ис-
кусственно заниженными, 
так как деятельность зару-
бежных производителей ча-
сто субсидируется».

Ограничение торговых на-
ценок на отдельные группы то-
варов уже действовало в ряде 
регионов. Например, в ноябре 
2012 года после значительного 
повышения стоимости хлеба 
руководством республики Се-
верная Осетия было приня-
то решение об установлении 
предельной торговой наценки 
в размере 10% при продаже 

данного товара в розничной 
торговле.

Другой документ, внесен-
ный депутатом, предусма-
тривает изменения в статье 
8 Федерального закона «Об 
основах государственного 
регулирования торговой де-
ятельности в Российской Фе-
дерации», устанавливая обя-
зательное указание отпускной 
цены производителя товара.

Таким образом, в случае 
принятия документа ритейле-
ры будут обязаны на этикет-
ке размещать информацию о 
цене, по которой товар был 
реализован производителем, 
чтобы граждане имели пред-
ставление о том, на сколько 
цена была «накручена», и дела-
ли соответствующие выводы. 
Как отмечается в пояснитель-
ной записке к законопроекту, 
высокие цены, заметно превы-
шающие отпускную цену про-
изводителя товара, вводят в 
заблуждение конечных потре-
бителей относительно каче-
ства продукта, так как неред-
ко в понимании покупателей 
цена продукта означает его ка-
чество, что на практике часто 
не коррелируется. При этом 
депутат добавляет: «Соответ-
ствующая информация будет 
полезна не только потребите-
лям, но и налоговикам».

Антон ИГНАТьЕВ

7

ГОЛОС САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

наШи инициативы

Отчетный выпуск за май – июль 2014 г.

комментируя законо-
проекты эсера на страницах 
издания «петербургский 
дневник», ответственный се-
кретарь рабочей группы по 
агропромышленному ком-
плексу и продовольствен-
ным рынкам Общественной 
палаты рф александр Чернов 
заявил, что меры, предлагае-
мые в документах, работают 
довольно эффективно. по 
словам эксперта, указание 
закупочных цен на продуктах 
поможет потребителям сори-
ентироваться в магазинных 
накрутках.

В то же время александр 
Чернов отметил, что круп-
ные магазины и сети могут 
найти способ заложить уже 
накрученную стоимость в 
закупочную и смогут успеш-
но вводить в заблуждение 
покупателей. тем не менее, 
любые меры, направленные 
на повышение прозрачности 
цепочки ценообразования, 
полезны. указание закупоч-
ной цены – одна из таких мер.

«Вопрос только в том, на-
сколько верно будет с техно-
логической точки зрения ука-
зывать эту цену на упаковке, 
– сообщил «петербургскому 
дневнику» эксперт. – может 
быть, целесообразнее вы-
вешивать списки с товарами 
и их закупочными ценами 
у входа в магазин – рядом с 
книгой жалоб и предложе-
ний, например? Чтобы любой 
человек, которому это инте-
ресно, мог посмотреть цены 
на интересующие его про-
дукты».

КаКОЙ ДОЛЖНа БЫТЬ 
МаКСИМаЛЬНаЯ НаЦЕНКа
На ПРОДУКТЫ ПИТаНИЯ?

Ограничить торговую наценку
на социально значимые продукты 
питания и размещать на этикетке 
информацию о цене, по которой товар 
был реализован производителем, – 
с такими инициативами выступил 
Олег Нилов, внеся соответствующие 
законопроекты в Госдуму.

ответственный 
секретарь рабочей 
группы по 
агропромышлен-
ному комплексу
и продовольствен-
ным рынкам 
общественной 
палаты рф 
александр чернов 
поддержал 
законопроекты 
олега нилова, 
которые касаются 
торговой наценки
на продукты 
питания.

ФМС разработала соответ-
ствующий документ «О внесе-
нии изменений в отдельные за-
конодательные акты Российской 
Федерации в целях совершен-
ствования миграционного за-
конодательства», который фак-
тически повторяет инициативу 

эсера. Предложение поддержать 
законопроект СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Олег Нилов озвучил 
главе ФМС Константину Ромо-
дановскому во время правитель-
ственного часа в Госдуме. 

Согласно законопроекту ФМС, 
вопрос о депортации должен под-

ниматься за восемь месяцев до 
освобождения осужденного (в 
том числе условно-досрочного). 
За это время будут улажены все 
формальности и подготовлены 
документы. Сразу после выхода 
из колонии иностранец будет на-
правляться на свою родину.     

... МИгРаНТаМ-ПРЕСТУПНИКаМ
федеральная мигра-

ционная служба россии 
поддержала идею законо-
проекта олега нилова об ав-
томатической депортации 
всех иностранцев, отбыв-
ших в российских колониях 
сроки лишения свободы. 



Как долго такая игра будет инте-
ресовать зрителей? Да и вообще 
– какое отношение к спорту будет 

иметь это «зрелище»? Правильно – никако-
го. Это уже будет не спорт, не футбол, не зре-
лище. Матчи потеряют смысл, можно сразу 
записать этой команде победу вперед на 100 
лет, а игрокам этой команды можно вообще 
не тренироваться – они уже не спортсмены.

Странно, но в муниципальных выборах 
в Петербурге эта ситуация стала обычной.

Мы любим стабильность, но у конкурен-
ции и изменений есть достоинства, кото-
рые делают их жизненно необходимыми не 
только для развития, но и для самого суще-
ствования. Этот принцип касается не только 
биологических видов (и всего человечества), 
но и организаций, сообществ, идей, научных 
систем, систем управления, включая системы 
политические. 

Действительно, у человечества хватило 
ума понять, что любая несменяемая власть 
вырождается и становится неконтролиру-
емой снизу. Общество, управляемое кастой 
без обратной связи с народом, – обречено. 
Это происходит и из-за вырождения «веч-
ных командиров», и из-за бессмысленности 

личных усилий всех остальных «изгоев» 
– они никогда не будут услышаны или до-
пущены к управлению. Это прописные ис-
тины, общеизвестные философские прин-
ципы, которые лежат в основе необходимых 
ограничений власти почти всех, например, 
президентов в мире. 

Как бы ни был хорош президент или пре-
мьер – после двух сроков он должен уйти. 
Просто для роста других, ради шанса, для об-
суждения лучших, новых методов и идей, для 
исключения «забронзовения». Эти принци-
пы работали даже в СССР, а на уровне госчи-
новников часто работают сейчас и в России.

Но этот принцип не работает, когда в Пе-
тербурге начинаются выборы в муниципаль-
ные советы. В Петербурге в этом случае на-
чинается футбол со специальными судьями, 
специальными командами, заранее распреде-
ленными медалями и даже с назначенным сче-
том каждого матча.

При этом организаторы «матчей», очевид-
но, защищают даже не свои интересы, а в пер-
вую очередь интересы Соединенных Штатов, 
так как своими действиями содействуют раз-
общению нашего общества. В то время, когда 
необходимо консолидирование всех групп 
населения, в спину России втыкают нож. 

В этом «футболе» питерские «муници-
пальные футболисты» сейчас непревзойден-
ны. Для них любые средства хороши – изме-
нение стадиона, например. То есть команда 
противника приезжает на стадион, а там 
никого нет – судьи ждут в другом городе и 
ждут только полчаса. Не успели противники 
доехать – получите поражение за неявку. 

Широко применяются закрытые воро-
та на стадион. То есть одна команда уже на 
поле, а вторая не может войти на стадион – 

уборщица ключи дома забыла, а через пол-
часа (мы помним) – поражение за неявку. 
Самая изощренная технология – использо-
вание подставных команд. Достаточно огра-
ничить время, когда разрешается играть, 
и потом можно просто пойти пить чай с 
подставными командами, пока выделенное 
время не закончится. Удобно. Можно даже 
записать в команды таких «противников» 
своих собственных игроков. А если матч все 
же состоится, правила этого «муниципаль-
ного футбола по-Питерски» подразумевают 
определение счета матча простым решением 
судей, а не забитыми в ворота мячами.

Почему же действующие муниципа-
лы и их товарищи так беспокоятся за свое 
«чемпионство»? Муниципальный фильтр, а 
вернее, тромб для регистрации кандидатов 
в губернаторы – вот единственная причина 
их особого беспокойства. Сама работа му-
ниципалов стоит недорого. Именно сохра-
нение управляемых фильтров для выборов 
губернаторов и заставляет их использовать 
эти наперсточные технологии. 

Что же делать жителям с этим «муници-
пальным футболом»?
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ТаКОЙ «фУТБОЛ» НИКОМУ НЕ НУЖЕН

проблемы жкх

Однако на практике 
жители не участвуют 
в принятии решений 

по программам благоустройства, 
оставляя эти решения на откуп 
чиновникам муниципальных 
администраций. Поэтому пора к 
шведскому и китайскому социа-
лизмам добавить наш – россий-
ский муниципальный.

Одним из пунктов пред-
выборной программы партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ яв-
ляется расширение полномочий 
советов многоквартирных домов 
(далее – советы МКД), в частно-
сти, предоставление им возмож-
ности принимать полноценное и 
полноправное участие в обсуж-
дении бюджетов муниципаль-
ных образований.

Институт советов много-
квартирных домов существует 
уже более трех лет, однако до 
настоящего времени далеко не 

во всех многоквартирных домах 
они созданы. 

Основная задача совета МКД 
– принимать участие от имени 
собственников помещений мно-
гоквартирного дома в решении 
вопросов, связанных с управле-
нием данным домом, в частно-
сти, осуществлять контроль за 
оказанием услуг и выполнением 
работ по управлению многоквар-
тирным домом, содержанием и 

ремонтом общего имущества 
и качеством предоставляемых 
коммунальных услуг, что, безус-
ловно, не всегда нравится управ-
ляющим компаниям.

В Санкт-Петербурге работа 
по созданию советов МКД воз-
ложена на администрации райо-
нов. Содействовать же жителям 
в вопросах создания советов 
МКД также призвана муници-
пальная власть. На деле нередки 
случаи формального создания 
советов МКД, которые не ведут 
реальной работы. Такие советы 
МКД не принимают участия в 
жизни муниципального образо-
вания и не защищают интересы 
собственников помещений в 
многоквартирном доме.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает сделать 
учет мнения МКД обязательным. 
Законодатель должен обязать му-
ниципальную власть учитывать 

интересы жителей домов. Такой 
порядок повысит значимость 
МКД, привлечет внимание самих 
жителей к их формированию. 
Ведь никто так не знает потреб-
ностей жителей в благоустрой-
стве придомовой территории, 
как сами жители. В бюджетах 
муниципальных образований 
могут быть предусмотрены сред-
ства на финансирование именно 
тех мероприятий, которые необ-
ходимы каждому конкретному 
многоквартирному дому. 

Возможность участия со-
ветов МКД в формировании и 
обсуждении местного бюджета 
может быть закреплена в уставах 
муниципальных образований, 
такую возможность предостав-
ляет Федеральный закон «Об 
общих принципах организации 
местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации», оставляя 
открытым перечень форм непо-

средственного осуществления 
населением местного самоуправ-
ления и участия населения в 
осуществлении местного само-
управления.

Но еще более важным сей-
час являются предложения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ по 
увеличению бюджетов муници-
пальных образований. Средства, 
которыми располагают органы 
местного самоуправления сегод-
ня, зачастую крайне малы, а все 
новые и новые полномочия му-
ниципалитетов требуют допол-
нительного финансирования.

Данный вопрос может быть 
решен путем изменения нор-
мативов отчислений уже уста-
новленных законом Санкт-
Петербурга источников доходов 
местных бюджетов. 

Для того чтобы муници-
пальный социализм стал ре-
альностью, необходимо, чтобы 
новые муниципальные депу-
таты понимали эти проблемы 
и боролись за их решение. Но 
без активности избирателей 
решений не появится, поэтому 
– ВСЕ НА ВЫБОРЫ!

Представьте себе, что какая-то футбольная команда лет десять подряд выигрывает все 
матчи со счетом 7:1, что штрафные назначаются за любые падения ее игроков, а им самим 
разрешены любые приемы против противников.

МУНИЦИПаЛЬНЫЙ СОЦИаЛИзМ
Мы считаем муниципальные советы властью, наиболее приближенной к жителям Санкт-
Петербурга. Действительно, судя по полномочиям муниципальных советов, они должны 
решать вопросы нашей повседневной жизни, жизни наших дворов, подъездов, стоянок 
личного автотранспорта, чистоты и безопасности жилых массивов.

николай патруШев,
секретарь сб рф, на заседании 

совета безопасности 23 июля 2014 г.:

«Безусловно, мы должны слышать и 
мнение оппозиции у нас в стране, и учи-
тывать ее мнение при выработке реше-
ний, потому что в том числе они могут 
высказывать вполне разумные вещи».

олег нилов,
депутат гд рф:

«Однозначно – такой «фут-
бол» нам не нужен. муници-
пальный фильтр-тромб дол-
жен быть оперативно удален 
из политической системы 
россии. и для власти, и для 
граждан система назначения 
городских и муниципальных 
руководителей и то лучше, 
чем такой договорной «фут-
бол», больше похожий на 
футбол в грязи.

Особую опасность пред-
ставляют подобные игрища 
в сегодняшних условиях про-
тивостояния россии с наши-
ми «заклятыми партнерами», 
которые могут ловко исполь-
зовать это предвыборное 
беззаконие с целью вбить 
клин между парламентскими 
партиями, властью и граж-
данским обществом, включая 
и оппозицию.

Этими действиями нано-
сится удар в спину вырос-
шей поддержке обществом 
действий президента. за та-
кие «заслуги» небезызвест-
ная Виктория нуланд точно 
угостила бы многих муници-
палов из «Юнтолово», «Чер-
ной речки», Светлановского 
советов не только печенька-
ми и гамбургерами, но и «го-
рячим чаем и радушием».

Вот почему всеми этими 
деяниями уже должны зани-
маться не только гражданские 
суды и избиркомы, но и ком-
петентные органы. и необхо-
димые для этого депутатские 
запросы я уже сделал.



Строительство Петер-
бурга осуществля-
ется по националь-

ному стандарту, по генплану 
и правилам землепользования 
и застройки. Этими законами 
предусмотрены размещение 
вокруг жилья зеленых зон, что 
логично и разумно. 

Согласно этим нормам, за-
стройка зеленой зоны невоз-
можна. Там можно разместить 
точки общепита, детские аттрак-
ционы или спортивные площад-
ки, как это сделано в ЦПКиО, 
например, но построить здание, 
которое займет всю эту зону, 
нельзя. Но в реальности все ока-
зывается не так радужно. 

Как стало известно жи-
телям улиц Мартыновской и 
Шаврова, зеленая зона, отделя-
ющая их дома от гаражей и ав-
томобильной трассы на Пара-
шютной, будет застроена. Эта 
зона – естественное продол-
жение Мартыновского сквера. 
В законе Санкт-Петербурга 
сказано, что целью выделения 
этой зоны является «сохране-

ние и развитие ценных в при-
родном отношении террито-
рий, пригодных для отдыха, 
спорта и развлечений». В ней 
можно построить что-то для 
жителей, но при этом нельзя 
уменьшать количество зеле-
ных насаждений в этой зоне. 
Однако застройщики и прим-
кнувшие к ним чиновники де-
лают вид, что этих «деталей» 
не понимают. 

С опозданием на два года 
от установленного правитель-
ством Санкт-Петербурга сро-
ка застройщик этого участка 
представил проект, по кото-
рому вся эта зеленая зона бу-

дет уничтожена, и на ее месте 
появится один большой ме-
таллический сарай. Внутри 
сарая будут рестораны, корты, 
гостиница, скалодром и мага-
зины. Под этим зданием будет 
парковка на 740 машин. По-
зади этого сарая стоят гаражи 
и автосервисы, чуть дальше 
– трасса на КАД. То есть суще-
ствующий, пусть и заброшен-
ный пока властью законный 
барьер для шума и пыли будет 
попросту уничтожен.

На обращения жителей в 
районную администрацию, 
прокуратуру, в различные ко-
митеты правительства, к гу-

бернатору приходят обычные 
ответы из разряда «надо было 
интересоваться раньше» и «все 
по закону». Однако относи-
тельно «строгого исполнения  
законов» есть масса вопросов. 

Например, почему КУГИ 
(Комитет по управлению го-
родским имуществом) не 
расторг договор с недобросо-
вестным инвестором, кото-
рый на два года сорвал сроки 
представления проекта? Или 
– почему в течение трех лет на 
участке, переданном инвестору 
от КУГИ, существовали четыре 
незаконные стоянки для авто-
машин без договоров аренды? 
Или – как проект строитель-
ства этого сарая соответствует 
правилам использования зеле-
ной зоны ТР3-1, требованиям 
по озелененности территорий? 

На запросы депутата Госду-
мы Олега Нилова чиновники 
реагируют чуть лучше – уже 
дважды удалось сорвать под-
писание разрешения на стро-
ительство. 

Одновременно чиновники 
всех уровней неофициально в 
один голос говорят, что после 
строительства здания его на-
значение можно пересмотреть 
и превратить спортивный зал 
для детей в гипермаркет. И 
такие примеры в Приморском 
районе уже есть – именно так в 
зеленой зоне на Долгоозерной 
улице появился ТРК «5 озер».

Интересы «развития горо-
да» и «интересы инвестора» 
– вот чем оправдываются чи-
новники. Интересы жителей 
не рассматриваются ими вовсе, 
складывается впечатление, что 
жители просто мешают городу. 

Что тому причина – неком-
петентность, наплевательское 
отношение или заинтересован-
ность – остается только догады-
ваться. В результате жителям, 
среди проблем которых - отсут-
ствие благоустройства внутри 
кварталов, нехватка мест для 
хранения автомобилей и пер-
спектива получить под окнами 
стальной сарай с тысячами по-
купателей и сотнями автомоби-
лей, надеяться не на кого.

Муниципалы, считаясь са-
мой близкой властью к людям, 
не сделали ровно ничего. Чи-
новники района провели пару 
совещаний с одной явной це-
лью – заболтать проблему и от-
читаться.

Остается надеяться только 
на выборы – может быть, кто-
то из кандидатов в губернаторы 
поставит заслон этой строй-
ке, или хотя бы новый состав 
муниципального совета «Юн-
толово» будет иногда слушать 
жителей? 

В любом случае эта пробле-
ма находится на особом кон-
троле Олега Нилова и команды 
его кандидатов в муниципаль-
ный совет «Юнтолово».

Нижней палате пар-
ламента понадо-
билось всего чуть 

более недели с момента внесе-
ния документа, чтобы в трех 
чтениях принять законопро-
ект, фактически устанавлива-
ющий алкогольную пропаган-
ду с экранов телевизоров. При 
этом действительно важные 
законопроекты, среди которых 
документы, предполагающие 
конфискацию имущества кор-
рупционеров и казнокрадов, 
возвращение госмонополии на 
производство этилового спир-
та и табака (что особенно ак-
туально в условиях санкций) и 
многие другие, переносятся из 
заседания в заседание. 

Документ Зотова предусма-
тривает снятие ограничений 
для рекламы производителей 
пива и напитков, изготавлива-
емых на его основе, в период 

проведения официальных спор-
тивных мероприятий в случае 
ее размещения в местах их про-
ведения. По сути, законопроект 
возвращает нас к ранее действу-
ющим положениям, согласно 
которым ограничений по рекла-
ме пива не существовало вовсе. 
При этом заключения профиль-
ного комитета предоставлено не 
было, общественные и эксперт-
ные слушания не проводились. 

Олег Нилов назвал зако-
нопроект циничным и лоб-
бистским, сказав, что сегодня 
не «Единая Россия» – партия 
власти, а партия пива и ре-
кламщиков, которая застави-
ла депутатов, потупив глаза, 
проголосовать за никчемный и 
вредный закон. 

При этом авторы законо-
проекта и единственная партия, 
его поддержавшая, откровенно 
лукавили, когда в качестве фор-

мального обоснования таких 
изменений в законодательстве 
приводили тот факт, что, де-
скать, Россия несет обязатель-
ство перед ФИФА предоставить 
партнерам футбольной органи-
зации (среди них есть и произ-
водители пива) возможность 
размещать соответствующую 
рекламу во время Чемпионата 
мира по футболу в 2018 году. 

Уже год назад был принят 
Федеральный  закон  №108-
ФЗ  «О подготовке и проведе-
нии в Российской Федерации 
Чемпионата мира по футболу 
FIFA 2018 года, Кубка конфе-
дераций FIFA 2017 года и вне-
сении изменений в отдельные 
законодательные акты Рос-
сийской Федерации». В нем в 
статье 18, пункте 5 говорится: 
«… допускаются размеще-
ние, распространение рекла-
мы средств индивидуализации 
производителей вина, пива и 
напитков, изготавливаемых 
на основе пива, а также рекла-
мы средств индивидуализации 
производимых ими товаров».

Получается, что не было 
никакой необходимости в  при-

нятии разрешающего рекламу 
пива закона для того, чтобы мы 
соответствовали всем требова-
ниям ФИФА. В  действующий 
закон «О рекламе» также уже 
внесено соответствующее ис-
ключение – статья 51, пункт 6. 
Значит, смысл этого пивного 
бенефиса был в  лоббировании 
интересов производителей, а 
не  в решении проблемы с  чем-
пионатом. 

При этом высок риск того, 
что после чемпионата срок дей-
ствия закона будет продлен. 

Как отметил Олег Нилов, не 
обратить внимания на положе-
ния существующего закона не 
могли ни члены правительства, 
ни руководители комитетов, по-
этому они и не вышли на трибу-
ну Госдумы, иначе были бы при-
знаны профнепригодными, что 

повлекло бы соответствующую 
ответственность.

Поэтому для торпедирова-
ния законопроекта и был взят 
Игорь Зотов, не принадлежа-
щий ни к одной партии, ни к 
одной фракции и, значит, не 
несущий никакой ответствен-
ности. 

«А для чего у нас сотни 
специалистов, работников ап-
паратов и в правительстве, и 
в Государственной Думе, ко-
торые не нашли уже принятый 
в 2013 году закон и не сказали 
Зотову: «Зачем вы стучитесь в 
открытую дверь?» – задал во-
прос коллегам Нилов. – Прав-
да, в принятом законопроекте 
речь идет только о возвраще-
нии рекламы пива на телевиде-
ние лишь на время проведения 
чемпионата мира, Зотов же 
предлагает за три с половиной 
года до начала мундиаля раз-
решить рекламу пивников».

Сам эсер призвал всех, кто 
против законопроекта Зотова, 
объявить бойкот пивным ком-
паниям, которые будут рекла-
мировать свою продукцию на 
соревнованиях.
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ТОРгОвЫЕ КОМПЛЕКСЫ ИЛИ СКвЕРЫ?
Еженедельные градостроительные скандалы в Петербурге 
давно стали привычны, как пасмурная погода. Народ 
возмущался, надеялся на СМИ, чиновников, суды, на 
президента, а «вертикаль в режиме ручного управления» 
продолжает работать. И уже давно никого не удивляет, когда 
на месте особо охраняемой природной зоны появляется 
торгово-развлекательный комплекс.

рекламная пауза

РЕКЛаМа ПИва вЕРНЕТСЯ На ТЕЛЕЭКРаНЫ?
4 июля, в заключительный день работы 
весенней сессии Госдума приняла 
скандальный закон Игоря Зотова о 
возвращении рекламы пива
на телевидение. 



дорогие сердцу даты

наШи инициативы
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Согласно документу, 
детьми Великой От-
ечественной войны 

признаются граждане Россий-
ской Федерации, которые ро-
дились в период с 23 июня 1928 
года до 3 сентября 1945 года. В 
пояснительной записке к за-
конопроекту отмечается, что 
предлагаемые меры в части 
объема их предоставления со-
относятся как с действующим 
законом «О ветеранах», так и 
с законом Украины «О соци-

альном обеспечении детей во-
йны». При этом сохраняется 
баланс между предоставлени-
ем отдельных социальных благ 
в натуральном виде и монети-
зацией иных льгот.

Во многом опора на укра-
инский документ обусловлена 
вхождением Крыма в состав 
России, вследствие чего по от-
ношению к детям войны, про-
живающим на территории 
полуострова, перестали при-
меняться меры социальной 

поддержки, предусмотренные 
законодательством Украины.

В законопроекте Олега 
Нилова среди таких мер зна-
чатся ежемесячная выплата 
для упомянутых лиц в разме-
ре 1 000 рублей, внеочередное 
оказание медицинской по-
мощи в федеральных и реги-
ональных медицинских орга-
низациях, льготы по оплате 
жилых помещений и комму-
нальных услуг в размере 25% 
от суммы выплат.

Работа Совета ветеранов При-
морского района под лозун-
гом «Никто не забыт, ничто не 

забыто!» проходит в ознаменование до-
рогих сердцу каждого человека дат. Так, 
25 января и 21 июня были проведены 
памятные акции в селе Петровском, в 
них приняли участие 240 человек. Ве-
тераны, блокадники посетили музей 
финской войны и Великой Отечествен-
ной войны, возложили цветы к памят-
нику советскому солдату, поделились 
воспоминаниями о пережитом. На 
митинге выступили депутат Государ-
ственной Думы Олег Нилов, предста-
витель городского Совета ветеранов. 
Закончились акции фронтовыми обе-
дами и прекрасными концертами.

С 29 января по 21 февраля в одном 
из кафе района были организованы 
пятнадцать «Встреч памяти», которые 
посетили 1 200 человек (участники во-
йны, блокадники, воспитанники дет-
ских домов блокадного города, узники 
концлагерей). Акции в Петровском и 
встречи в кафе Совет ветеранов смог 
организовать благодаря помощи и 
прямому участию Олега Анатольевича 
Нилова. Все ветераны, участвовавшие 
во встречах, получили благодарствен-
ные письма и подарки. Ветераны по-
чувствовали, что они не забыты, что 
их подвиг помнят, ведь благодаря им 
сегодняшнее поколение живет в мире. 
Об этом никогда не надо забывать. 

В период с января по июнь ветера-
ны посещали театры, концерты, уча-
ствовали в экскурсиях, для них органи-
зовывались чаепития. За организацию 
этих мероприятий надо сказать спаси-
бо депутатам Законодательного собра-
ния Санкт-Петербурга Любови Седей-
киене, Андрею Горшечникову, Марине 
Шишкиной. По инициативе последней 
был организован Клуб по интересам 
«Третий возраст», а также встречи с 
известными людьми. Спасибо и музы-
кальной школе нашего района, ученики 
которой дали для наших ветеранов два 
концерта.

Самые добрые наши эмоции вы-
звал Фестиваль «Играй, гармонь, 
Победу!» (подробнее о фестивале 
читайте на 11 стр. нашей газеты), 
организационный комитет которо-
го возглавлял Олег Нилов. Гармонь 
– это истинно русский музыкальный 
инструмент, ее голос звучал в горе-
сти и радости, в окопах на фронтах, 
под гармонь пели песни после войны. 
Она близка нашему народу, особенно 
старшему поколению. Наблюдая за 
выступлениями лучших гармонистов 
со всей нашей страны на концерте 
в БКЗ «Октябрьский», ветераны не 
сдерживали слез, пели вместе с арти-
стами песни военных лет. 

Зал вставал, когда Иосиф Кобзон 
пел «День Победы» и «Гимн великому 
городу». Во второй раз он посещает ме-

роприятия с участием Совета ветера-
нов. На концерте он не только пел, но 
и общался с залом. Мы узнали, что его 
родственница пережила блокаду в Ле-
нинграде, а его жена родом из нашего 
города – от этого он стал нам еще бли-
же. Мы благодарны Иосифу Кобзону 
за участие в фестивале и всегда с радо-
стью ждем его снова.

В памятные для нашего народа даты 
– 27 января, 9 мая, 22 июня – ветераны 
возлагали венки и цветы к мемориалу 
на Серафимовском кладбище, ездили в 
Каменку, на «Дорогу Жизни» и «Разо-
рванное кольцо». 

Совет ветеранов не забывает и о до-
суге и поддержании здоровья наших 

ветеранов – они посещают бассейн и 
студию танца, занимаются оздорови-
тельной физкультурой, поют в хоровой 
студии. 

Всего за период с января по июнь 
2014 года в мероприятиях, организо-
ванных Советом ветеранов, приняли 
участие 5 098 человек. 

Большое спасибо надо сказать пред-
седателю Совета ветеранов Юрию Ана-
тольевичу Полякову – без его неутоми-
мой энергии все эти мероприятия было 
бы не провести.

В.В. МАРКОВ, 
почетный председатель 

Совета ветеранов 
Приморского района 

НИКТО НЕ заБЫТ, НИчТО НЕ заБЫТО!
2014 год – год многих юбилейных дат в истории 
Великой Отечественной войны: освобождение 
Крыма, Белоруссии, выход советских войск на 
границу СССР. Это год 70-летия прорыва блокады 
и подготовки к юбилею Великой Победы нашего 
народа над фашистской Германией.

О ДЕТЯх вЕЛИКОЙ ОТЕчЕСТвЕННОЙ вОЙНЫ 
ПОзаБОТЯТСЯ На гОСУДаРСТвЕННОМ УРОвНЕ

Олег Нилов в рамках реализации федерального социально-
патриотического проекта «Дети войны» внес законопроект, 
предлагающий установить статус детей Великой 
Отечественной войны, а также перечень мер социальной 
поддержки для таких лиц.
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Первый день фестива-
ля, приуроченного к 
Году культуры в Рос-

сии и посвященного прибли-
жающемуся 70-летию Великой 
Победы, ознаменовался митин-
гами-концертами на различных 
площадках Приморского райо-
на Санкт-Петербурга. 

Фестиваль собрал большое 
количество любителей народ-
ной и так называемой солдат-
ской песни, среди которых 
было немало ветеранов. Для 
последних 21 июня был орга-
низован выездной концерт на 
территории музея «На Кек-
сгольмском направлении», где 
находится бронзовый памят-
ник солдату-гармонисту.

В проведении мероприя-
тия принял участие Совет ве-
теранов Приморского района 
Санкт-Петербурга. Свыше 120 
живых свидетелей той великой 
войны отправились в места бо-

евой славы, чтобы вспомнить 
тяжелое время испытаний 

для нашей страны, когда 

народная песня являлась креп-
кой опорой. 

«Мы благодарны всем тем, 
кто вместе с нами прибыл на эту 
землю, политую кровью, чтобы 
возложить цветы к памятнику 

солдату-гармонисту. У него два 
орудия – автомат и гармошка. 
Именно они помогли нам вы-
стоять и победить, – обратился 
к присутствующим Олег Нилов. 
– Будем жить, будем побеждать 
с нашими песнями, традици-

ями, а главное памятью – это 
сила и оружие, которые у нас 
никогда не отнять!»

Несмотря на ненастную 
погоду, запланированные ме-
роприятия были проведены в 
полном объеме. Для создания 
соответствующей атмосферы 
для участников выезда были ор-
ганизованы полевая кухня и так 
называемые «фронтовые» 100 
грамм. 

В заключительный день 
фестиваля в Санкт-Петербург 
приехал Иосиф Кобзон, кото-
рый вместе с Олегом Ниловым 
произвел полуденный выстрел 
из пушки Нарышкина бастиона, 
что в Петропавловской крепо-
сти. Народному артисту СССР, 
депутату Госдумы была вручена 
медаль, а также была передана 
отстрелянная гильза с грави-

ровкой о памятном событии. 
Иосиф Кобзон выступил 

также и на заключительном 
мероприятии фестиваля – 
крупном гала-концерте в БКЗ 
«Октябрьский», который был 
посвящен 73-й годовщине на-

чала Великой Отечественной 
войны. Вместе с Олегом Ни-
ловым он исполнил известную 
песню «Я люблю тебя, жизнь», 
поблагодарив коллегу по Госду-
ме за заботу о русской музыке. 

«Несмотря на то, что мы 
состоим в разных фракциях, в 
то же время мы принадлежим 
одной партии – России, нашей 
великой, любимой и много-
страдальной России, – сказал 
на сцене Иосиф Кобзон. – Мы 
любим жизнь и хотим, чтобы 
наши граждане всегда были 
благополучны и жили в мире, 
и чтобы никогда ни одна беда 
не касалась нашей страны и 
нашего народа. Любите жизнь, 
и она всегда ответит вам вза-
имностью!» 

Олег Нилов, в свою оче-
редь, вместе c коллективом 
«Акватория» исполнил песню 
«Черный ворон», посвятив 
ее всем тем, «кто еще раз по-
смеет проверить Россию на 
прочность, всему черному 
воронью, которое кружится 
сегодня и над Россией, и над 
Украиной». 

Помимо Иосифа Кобзона, 
Олега Нилова и участников 
фестиваля, на сцену вышли 
хор и различные ансамбли За-
падного военного округа.

В завершение фестиваля 
его участники предложили 
провести аналогичные меро-
приятия в разных регионах 
страны, чтобы нести в массы 
народные песни. Также про-
звучала идея обязательного 
исполнения народных песен 
разных национальностей в 
школах.

в СаНКТ-ПЕТЕРБУРгЕ СОСТОЯЛСЯ 
ТРаДИЦИОННЫЙ фЕСТИваЛЬ 
«ИгРаЙ, гаРМОНЬ, ПОБЕДУ!»

С 20 по 22 июня
в Санкт-Петербурге 
прошел фестиваль 
«Играй, гармонь, 
Победу!», 
призванный 
способствовать 
сохранению 
и развитию 
народной 
культуры
и творчества, 
а также 
содействовать 
пропаганде 
традиционных 
ценностей. 
В фестивале 
приняли 
участие лучшие 
коллективы 
народного 
творчества
и гармонисты
со всей России.
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спорт

Значок имеет форму 
многоконечной звез-
ды, в центре которой 

находится стилизованная фи-
гурка человека в лучах вос-
ходящего солнца, нейтраль-
ная в гендерном смысле (на 
последнем советском значке 
были девушка и юноша), а 

над ней – герб Российской 
Федерации. 

Внизу, под фигурой че-
ловека, будут располагаться 
цифры от 1 до 11, которые 
будут означать степени до-
стижений. 

Изготавливать изделие бу-
дут из обычного железа, по-

крытого материалом, имити-
рующим золото. Размер значка 
– 2,4×2,4 см, толщина – 1,2 мм.

1 сентября 2014 года в 15 
регионах России начнутся 
мероприятия по пропаганде 
и опытному внедрению ком-
плекса «Готов к труду и обо-
роне».

МИНИСТЕРСТвО СПОРТа ПРЕДСТавИЛО НОвЫЙ зНачОК гТО
Новый значок 
«Готов к труду
и обороне»
по дизайну очень 
напоминает 
старый.

Владимир КУКУШКИН,  по материалам «Справедливой газеты»

После такой триум-
фальной победы 
на Олимпиаде и на 

Чемпионате мира по хоккею 
мы показали себя страной с 
невероятными возможно-
стями и амбициями. Впер-
вые за 20 лет сердца россиян 
учащенно забились от гор-
дости за победы, которых не 
было со времен Советского 
Союза. Поэтому мы просто 
не имели права провалить-
ся на Чемпионате мира по 
футболу. Но в итоге – мы не 
смогли выиграть ни у кого», 
– заявил Пахолков.

Далее депутат предло-
жил разобраться в причи-
нах проигрыша, коих, по его 
мнению, немало.

«Общий бюджет клубов 
российской премьер-лиги – 
около 2 млрд. долларов в год! 
Из них больше миллиарда дол-
ларов в год российские клубы 
тратят на зарплату иностран-
ным легионерам. С одной сто-
роны, эти огромные деньги 
вкладываются для того, чтобы 
великие иностранцы чему-то 
научили наших игроков. На 
деле получается, что они сами 
с собой и играют, увозя десятки 
миллионов долларов гонораров 
в свои страны. Почти все клубы 
у нас убыточные. Получается, 
за государственные деньги фи-
нансируем футбол за рубежом», 
– отметил Олег Пахолков.

По словам справедливо-
росса, следует изменить состав 

сборной, только так можно по-
влиять на ситуацию, сложив-
шуюся в отечественном фут-
боле.

«Фракция «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» предлагает 
ограничить лимит легионеров 
тремя игроками на поле. Пусть 
растят своих и ищут их в Ряза-
ни, а не в Нигерии», – убежден 
Олег Владимирович.

Также депутат подчеркнул, 
что нужно вкладывать деньги 
в развитие детско-юношеского 
футбола, в юношеских трене-
ров, чтобы у них были все ус-
ловия для работы и отбора луч-
ших спортсменов. 

«Обращаюсь к тренеру 
сборной России Фабио Капел-
ло: «Кто будет играть за сбор-

ную России в 2018 году?» Наш 
великий футбольный тренер 
Фабио Капелло уже прямым 
текстом говорит: «Надо нату-
рализовать хороших игроков, 
искать дарования за границей 
и давать им российские паспор-
та». Неужели на великую стра-
ну со 140 миллионами человек 
не найдется наших футбольных 
дарований на одну команду? 
Которые будут сражаться не 

как наемники за деньги, а за 
честь России! Дон Фабио, Вы 
– самый высокооплачиваемый 
тренер в мире. И вы уже полу-
чили за проигрыш российской 
сборной 800 млн. рублей. Вы 
знали, что будет проигрыш. И 
еще до чемпионата настояли на 
продлении контракта на 4 года 
и получении полутора млрд. 
рублей. Знаете, что я скажу от 
имени российских болельщи-
ков? Верните деньги, хотя бы 
половину, разорвите контракт 
и езжайте домой! Два миллиар-
да сэкономленных средств – это 
сотни детских футбольных клу-
бов», – резюмировал депутат ГД 
Олег Пахолков.

Ольга СЛАСТУХИНА, 
по материалам «Справедливой газеты» 

ДЕПУТаТ гОСДУМЫ ОЛЕг ПахОЛКОв
ПОТРЕБОваЛ ОТ фаБИО КаПЕЛЛО
вЕРНУТЬ ДЕНЬгИ И ЕхаТЬ ДОМОЙ

Депутат Государственной Думы фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
Олег Пахолков выступил с жестким заявлением в адрес тренера сборной
Фабио Капелло и российских футбольных функционеров.

за три игры
на Чемпионате мира
в Бразилии сборная 
россии забила всего 
два гола. меньше голов 
забили только команды 
Гондураса, камеруна
и ирана (по одному голу 
за три матча). 

Британские эксперты 
провели исследование 
мировых Сми
и составили базу слов, 
которые наиболее часто 
употреблялись для 
описания игры команд 
той или иной страны во 
время Чемпионата мира. 
Вот какие три слова 
звучали в отношении 
сборной россии:
1. Однообразие.
2. Ошибка.
3. посредственность.

По материалам sport-express.ru

Еще один неудачный чемпионат Мира 
для сбоной России

Итоговая таблица Победный для бельгийцев гол в ворота России

Ошибка Игоря Акинфеева в матче со сборной Южной КореиСборная Алжира празднует выход в плей-офф ЧМ. На их месте должны 
были быть наши футболисты, но...
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сладкоежкам пальчики оближеШь!

национальная кухня записываем рецепт

предлагаем вам легкий
и быстрый рецепт кваса для 
приготовления в домашних 
условиях, особенностью 
которого является отсутствие 
ржаного хлеба.

В 10-литровую емкость наливаем воду. 
Всыпаем сухие дрожжи (1 чайн. лож-
ка с горкой) и хорошо перемешива-

ем до полного их растворения. затем всыпа-
ем сахар (2 небольших стакана) и лимонную 
кислоту (1 стол. ложка). Далее добавляем ци-
корий (1/2 чайн. ложки), цвет жидкости сразу 
меняется и становится больше похожим на 
квас. накрываем баллон крышкой и ставим 
на солнце для брожения часов на пять. 

Вот квас и готов, пить его лучше охлаж-
денным.

драники – известное блюдо белорус-
ской кухни. изначально они готовились из 
сырого тертого картофеля, муки и дрожжей. 
Сейчас же ассортимент этих изделий значи-
тельно расширился, и нередко для драни-
ков используются творог, яйца, лук, чеснок 
и другие продукты. мы же попробуем при-
готовить драники с грибами.

ингредиенты:
- 4 картофелины;
- 100 г свежих грибов;
- 2-3 стол. ложки муки;
- 2 яйца;
- растительное масло или сало для жарки;
- соль.

приготовление:
Грибы хорошенько промыть, отварить до го-

товности и мелко порезать. при желании можно 
взять маринованные грибы, тогда будет доста-
точно просто их порезать.

картофель очистить от кожуры, вымыть и 
пропустить через мясорубку или же натереть 
на терке. можно использовать крупную, сред-
нюю или мелкую терку – в каждом случае изде-
лия будут иметь свои особые вкус и форму. если 
картошку натереть на крупной терке, то драники 
не будут иметь ровные края и получатся более 
«колючими». Однако это не значит, что они будут 
плохо выглядеть: форма «а ля творческий бес-

порядок» пойдет им только на пользу. если же 
использована мелкая терка, то драники полу-
чатся с ровными краями. 

Яйца взбить и положить в подготовленный 
картофель. Добавить измельченные грибы.

положить муку, соль и перемешать. тесто 
не должно быть густым.

на сковороду налить растительное масло 
и выложить на нее с помощью столовой лож-
ки небольшие кружочки. Для жарки лучше 
использовать несколько сковородок, тогда 
результат в виде вкусных драников появится 
быстрее.

Готовые драники можно подавать с кетчу-
пом, сметаной, майонезом или любым другим 
соусом.

Что самое интересное – никто из 
ваших гостей никогда не до-
гадается, как это приго-

товлено. В этом и заключена вся 
интрига.

ну что ж, приступим. те-
сто готовится просто до 
смешного, но это не даёт 
повода для сомнений во 
вкусовых качествах приго-
тавливаемого продукта. 

25-30 г пекарских дрож-
жей растворяется в 1 стака-
не тёплой воды, добавляется 
щепотка соли. мука, предва-
рительно просеянная, вводится 
постепенно,  и замешивается тесто 
средней консистенции. Это всё, что нуж-
но для теста. пока оно отдыхает и подходит в 
течение часа, накрытое, чтобы не подсыхало, готовим на-
чинку для вертуты.

Она может быть творожной с добавлением яиц и саха-
ра, яблочной (очищенные яблоки, натёртые на крупной 
тёрке). кто любит тыкву – дерзайте, она тоже подойдёт.

и, наконец, таинство приготовления. Делим тесто на 
порционные кусочки и скатываем из них шарики. затем 
раскатываем каждый шарик в виде блинчика, смазыва-
ем с двух сторон растительным маслом и укладываем 
на блюдо. перевернув раскатанные блинчики таким об-

разом, чтобы нижний оказался сверху, продол-
жаем действо. 

каждый блинчик нужно рас-
катать совсем тонко, увеличив 

его размер раза в четыре. 
Чуть завернув краешек (для 

утолщения тонкого теста), 
выкладываем начинку в 
виде тоненькой полоски, 
чтобы потом завернуть 
всё в плотный рулетик. и 
в завершение сворачива-
ем получившийся рулет в 

плоскую спираль.
Следует обратить внима-

ние ещё на один секрет. Что-
бы начинка не была жидкой и 

не растеклась преждевременно, 
сахар насыпается в неё перед самым 

скручиванием в рулетик.
Выложив вертуту на противень, смажьте сверху яй-

цом с сахаром. Духовка, разогретая до 200 градусов и 
25-30 минут времени – результат чудо-выпечки удивит 
всех ваших близких!

Черный шоколад содер-
жит серотонин, дей-
ствующий как антиде-

прессант, а также стимулирует 
выработку эндорфина, так на-
зываемого гормона радости. В 
нем есть теобромин, кофеин, 
являющиеся стимуляторами, 
олеиновая кислота.

В черном шоколаде есть 
флавоноиды, играющие роль 
антиоксидантов. Они помога-
ют снизить давление за счет 
выработки оксида азота и под-
держивают в организме баланс 
некоторых гормонов. такие 

антиоксиданты, как фенол и 
катехин предотвращают рак и 
заболевания сердца.

Всем известно, что чай со-
держит достаточно большое 
количество антиоксидантов. но 
в черном шоколаде его в 4 раза 
больше. Что касается фенола, 
который предотвращает заку-
порку артерий, помогая пред-
упредить сердечный приступ, 
то его в шоколаде содержится 
больше, чем в красном вине. 

но не стоит забывать, что 
при всех его достоинствах 
чрезмерное потребление шо-
колада вредно для здоровья. В 
шоколаде много калорий, по-
этому возможно появление из-
быточной массы тела. Старай-
тесь употреблять ежедневно 
около 100 г этого лакомства, и 
только чистый шоколад, без 
всяких добавок, увеличиваю-
щих его жирность и уменьшаю-
щих полезные свойства.

ВЕРТУТА: ШЕДЕВР 
МОЛДАВСКОЙ ВЫПЕЧКИ
хоть однажды попробовав эту 
выпечку, вы останетесь в её плену 
навсегда. ничего сложного
в приготовлении, а какой изыск!

ДОМАШНИЙ
«КВАС-

ЭКСПРЕСС»

НАСЛАЖДАЙТЕСЬ 
С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ 

ЗДОРОВЬЯ!
черный шоколад – твердый, сухой,
с горьковатым привкусом.
он не содержит молока и оказывает 
благоприятное воздействие
на сердечно-сосудистую систему.

ДРАНИКИ С ГРИБАМИ

Три полезных совета:
1. Если добавить в картофельную массу луковицу, то драники получатся сочнее.
2. Одна столовая ложка сахара не даст тесту потемнеть. 
3. Добавление небольшого количества кефира придаст драникам красивый золотистый цвет.
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заботимся о себеважно

научно доказано эврика!

8 СОВЕТОВ 
ДЛЯ КРАСОТЫ 
И ЗДОРОВЬЯ
наши советы помогут 

вам сохранить красоту и 
здоровье на долгие годы, 
практически не затрачи-
вая для этого усилий.

1 Для тренировки сер-
дечно-легочной си-

стемы рекомендуется утром 
делать очень простые упраж-
нения: поворачивая голову 
вправо, сделать резкий звуч-
ный выдох, затем то же самое 
с поворотом влево, и так не-
сколько раз. при выполне-
нии упражнения нельзя то-
ропиться, может возникнуть 
одышка.

2 В пяточных областях 
находятся точки, сти-

мулирующие нервную си-
стему. Желательно утром и 
вечером походить на пятках 
5-10 минут. 

3 утром полезны во-
дные процедуры, об-

тирания, душ, купание. купа-
ние является лучшим видом 
физических упражнений, так 
как в работу включаются все 
системы организма.

4 Судороги в ногах хо-
рошо снимаются вста-

ванием на холодный пол.

5 Омолодить лицо мож-
но двумя способами: 

протирать замороженным 
кусочком молока лицо 3-4 
раза в сутки в течение 10 
дней, или делать маски из 
мякоти банана. 

6 Для того чтобы ис-
пользовать гранат с 

пользой, надо пропустить 
его через мясорубку и съе-
дать всю массу, так как ос-
новные витамины находятся 
в кожице.

7 при начинающемся 
панариции больной 

палец на мгновение опусти-
те в кипяток 3-4 раза.

8 манная каша омо-
лаживает организм, 

если съедать по одной сто-
ловой ложке каши несколь-
ко раз в день.

если вы весь день рабо-
таете за компьютером, 
старайтесь находить 

время для гимнастики для 
глаз – отводите периодически 
взгляд на дальний предмет, 
например, картину на стене, 
дерево в окне.

немного простых 
упражнений 

Согрейте ладони, закройте 
глаза, приложите ладони к ве-
кам и откройте глаза. 

предупредить болезни 
глаз можно с помощью не-
сложного упражнения – по-
смотрите на кончик носа, за-
тем прямо и закройте глаза. 

полезно вращать глаза-
ми по кругу и водить вправо-
влево. закрыв глаза, сильно 
зажмурьтесь, затем откройте 
глаза. Эти упражнения рассла-
бляют мышцы глазного яблока. 

природа как помощник
Гуляйте на свежем воздухе 

как можно больше, любуйтесь 

красотой природы. Во время 
прогулки взгляд быстро пере-
мещается с предмета на пред-
мет, что является отличной за-
рядкой для глаз.

питание для глаз
необходимые для здоро-

вья глаз продукты, которые 
содержат витамин а, - яйца, 
шпинат, морковь, сливочное 
масло, сыр. Благотворно вли-
яют на работу глаз продукты, 
в которых много ликопина 
– помидоры и другие овощи 
и фрукты красного и оранже-
вого цветов. по утрам пейте 
морковный сок с добавлени-

ем растительного масла или 
ешьте свежеприготовленный 
салат из моркови со сметаной. 

Снижают светочувстви-
тельность глаз витамины 
группы В. пополнить его запа-
сы в своем организме можно, 
включив в рацион темно-зе-
леные овощи, бобовые, бана-
ны и печень.

лекарство для глаз
раздраженные глаза бы-

стро успокоят ватные примоч-
ки из отвара сушеной очанки. 
закройте глаза и приложите 
на веки ватные диски, смочен-
ные в отваре, на 10 минут. 

Для припухших век помо-
жет компресс из настойки зе-
леного чая. замените в своем 
рационе черный чай на зеле-
ный, тем самым вы защитите 
себя от возможного возник-
новения катаракты. 

известно, что черника – 
самое лучшее средство для 
остроты зрения. ее можно 
употреблять в чистом виде, 
принимать в качестве настой-
ки, разводя в стакане воды, 
или выпивать ежедневно 2 
стакана черничного сока.

косметика для глаз
кожа вокруг глаз тоже 

нуждается в систематическом 
уходе. От появления мелких 
морщинок поможет маска 
из белка, меда и муки. Все в 
пропорциях одной столовой 
ложки перемешать, нанести 
на область вокруг глаз и дать 
высохнуть. Смыть теплой во-
дой. повышают упругость 
кожи вокруг глаз ломтики 
картофеля. после такой ма-
ски следует умыться отваром 
ромашки.

не забывайте!
Без заботы о глазах вы мо-

жете слишком рано потерять 
остроту зрения.

Это говорит о том, что 
даже незначительное 
обезвоживание отри-

цательно влияет на умственную 
работоспособность человека.

автор исследований кэро-
лайн Эдмондс отметила, что 
когда человек испытывает жаж-
ду, он отвлекается от работы. В 
итоге снижается концентрация 
внимания и замедляется ско-
рость мыслительного процесса 
при нахождении ответа на по-
ставленные задачи.

как известно, человече-
ский мозг на 80% состоит из 
воды. поэтому ученые пред-
полагают, что ее нехватка мо-
жет вызвать дисбаланс в дея-
тельности мозга.

к счастью, такие про-
дукты есть! их упо-
требление способно 

избавить вас от лишних кало-
рий и сохранить стройность 
на долгие годы. 

для стройной талии
прекрасно сжигают жиры 

продукты, богатые витамином 

C. Это цитрусовые (апельси-
ны, грейпфруты, мандарины), 
киви и квашеная капуста. если 
вы хотите сбросить лишнее 
в области живота, то употре-
блять следует нежирные мо-
лочные продукты, например, 
творог или йогурты. 

Всем, кто желает снизить 
вес, следует обратить вни-
мание на капусту. В частно-
сти, на капустный сок. также 
полезны помидоры. Эта еда 
способствует ускорению ме-
таболизма, а значит – помо-
гает сжигать калории. не ме-
нее полезными в борьбе за 
стройность будут сельдерей 
и яблоки. 

чашка чая – минус 
калории

Среди напитков стоит отме-
тить зеленый чай. Это не толь-
ко отличный источник анти-
оксидантов, но еще и хорошее 
средство в борьбе с лишними 

калориями. употребление 
зеленого чая способствует 
ускорению обмена веществ 
(примерно на 4%), благодаря 
чему сжигаются калории. так, 
например, если выпить 5 ча-
шек зеленого чая, это позво-
лит избавиться от 80 калорий. 
Вроде бы немного, но при по-
стоянном употреблении этого 
напитка в течение года общее 
снижение веса составит целых 
5 килограммов. 

жгучий и горючий
на обмен веществ влияет 

также и красный жгучий пе-
рец. его употребление усили-
вает работу сердца, повышает 
температуру тела, увеличива-
ет потоотделение. В резуль-
тате сжигаются калории. раз-
умеется, с этим средством 
нужно быть осторожным и не 
злоупотреблять им. 

не забывайте о спорте!
тыква, говядина, морская 

рыба – продукты очень полез-
ные и позволяющие не нака-
пливать жиры. а если помимо 
употребления «правильной» 
пищи еще и заниматься спор-
том и вести активный образ 
жизни, то можно быть спокой-
ным и не бояться накопления 
жиров.

БЕРЕГИТЕ ГЛАЗА!профилактика 
зрения необходима 
людям, занятым 
в офисах, 
работающим
за компьютером, 
много читающим. 

ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ, 
СЖИГАЮЩИЕ КАЛОРИИ

среди людей, страдающих ожирением 
или просто имеющих избыточную 
массу тела, вряд ли найдется человек, 
кому было бы неинтересно узнать, 
существуют ли продукты, способные
не только не увеличивать вес,
но и, напротив, сжигать калории. 

ЧТО 
СПОСОБСТВУЕТ 
РАБОТЕ МОЗГА?

группа исследователей 
одного из лондонских 
университетов в 
ходе эксперимента 
обнаружила, что если 
человек выпивает 
около литра воды перед 
решением каких–либо 
умственных задач, то его 
мозг начинает работать 
быстрее на 14%.



– есть ли такие 
цветы, которые 
не требуют 
постоянного ухода 
и могут долго расти 
на одном месте? 

– Выбирайте неприхот-
ливые многолетники. перед 
посадкой заранее внесите в 
почву органические и мине-
ральные удобрения.

на открытых солнечных 
участках 10-15 лет и больше 
могут расти волжанка, гайлардия, дельфиниум, пеон, поскон-
ник, эхинацея, ясенец.

В полутени хорошо развиваются и длительно не требуют 
пересадки бадан, бузульник, гейхера, кандык, купальница, пти-
цемлечник, хоста.

По материалам sotki.ru
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Школа садовода вопрос – ответ

календарь огородника

Отчетный выпуск за май – июль 2014 г.

народные приметы

август в народе получил 
названия жнивень, серпень. 
на этот месяц приходятся 
церковные праздники, кото-
рые в народе называют ме-
довым спасом (14 августа), 
яблочным спасом (19 авгу-
ста) и ореховым спасом (29 
августа).

С медового Спаса начина-
ется отлет стрижей и ласто-
чек, выпадают первые холод-
ные росы. 

месяц богат приметны-
ми днями. макридин день (1 
августа) считали указателем 
осенней погоды. макрида мо-
кра – и осень мокра, макрида 
суха – и осень тоже. 

по ильину дню (2 августа) 
определяли дальнейшую по-
году. какая на илью погода до 
обеда – такими будут оставши-
еся летние дни, какая погода 
после обеда – такова и осень. 
Считалось, что почитаемый 
святой в этот день помогает 
трудолюбивым крестьянам – 
поливает посевы и уничтожает 
вредителей. В народе говори-
ли, что с этого дня жатва начи-
нается, а лето заканчивается.

плодовый сад
в августе следует начи-

нать подготовку растений к 
зиме. нужно прищипывать 
верхушки сильно растущих 
побегов, чтобы они успели 
вызреть. для лучшего фор-
мирования плодовых по-
чек под урожай следующего 
года, полного вызревания 
тканей деревьев полезно 
внести фосфорные и калий-
ные удобрения.

наступает лучшее время 
для закладки новых грядок 
земляники. посадочные ямы 

для осенних посадок плодовых 
и ягодных культур копают и за-
правляют плодородным грун-
том заблаговременно, чтобы 
почва успела осесть.

убирают летние сорта ябло-
ни и груши. препараты против 
вредителей в период сбора 
урожая применять не следует. 
значительно снизить вредо-
носность плодожорки на ябло-
не и груше позволяет сбор и 
уничтожение падалицы.

после уборки урожая важ-
но не оставлять без внимания 
ягодные кустарники. их об-
рабатывают разрешенными 
биологическими средствами 

защиты, обрезают и сжигают 
верхушки больных побегов, со-
бирают и уничтожают повреж-
денные ягоды, перекапывают 
почву вокруг кустов.

огород
продолжают рыхлить по-

чву в междурядьях, удаляют 
сорняки, не допуская образо-
вания семян. корнеплоды вы-
борочно убирают на пучковую 
продукцию, свеклу подкарм-
ливают хлористым калием 
или золой. огурцы и томаты 
в открытом грунте поливают 
теплой водой, а при снижении 
температуры прикрывают на 
ночь нетканым материалом 
или пленкой. в теплицах, пар-
никах обрывают и удаляют 
нижние листья томата для луч-
шего проветривания.

В засушливую погоду сред-
неспелые и позднеспелые сорта 
капусты поливают, периодиче-
ски окучивают, рыхлят междуря-
дья. за неделю до уборки ранне-
го картофеля скашивают ботву, 
что способствует утолщению ко-
журы клубней. Выбранный из 
почвы лук и чеснок с необрезан-
ными листьями сушат на солнце 

в течение 4-5 дней, затем держат 
под навесом 2-3 недели.

цветник

последний месяц лета – 
лучшее время для деления 
и пересадки многолетников, 
цветущих весной. отцветают 
и находятся в состоянии от-
носительного покоя анемона, 
вероника, ландыш, купальни-
ца, пеон, примула. их аккурат-
но выкапывают, обрезают на-
земную часть, корни очищают 
от земли и делят на части. при 
этом желательно учитывать 
естественное деление корней. 
в деленке должна быть почка 
возобновления и отрезок кор-
ня или корневища.

прекращают подкормки и 
сокращают поливы цветников, 
чтобы приостановить актив-
ный рост новых побегов, со-
хранить запасные вещества в 
растениях и подготовить их к 
перезимовке.

Высаживают хвойные рас-
тения. Готовят ямы к весенней 
посадке растений, вносят в них 
органические и минеральные 
удобрения.

По материалам sotki.ru

на самом деле отсут-
ствие урожая на вет-
вях яблони – не такое 

уж и редкое явление. перио-
дически с этим сталкиваются 
все садоводы, но иногда про-
исходит так, что дерево попро-
сту перестает плодоносить или 
даже и не начинает, хотя воз-
раст уже обязывает. 

причиной такого явления 
могут быть многие факторы:

1. часто наблюдается 
полное отсутствие не только 
плодов, но даже и цветков. 
в этом случае необходимо 
выяснить, не слишком ли за-
глублено дерево. постарай-
тесь установить точные сроки 
посадки – большинство сортов 
вступают не на пятый, а на седь-
мой, а иногда даже на десятый 
год в плодоношение. Следует 
обратить внимание и на уход 
за деревцем: как часто его по-
ливают, производится ли под-
кормка, а также рыхление при-
ствольной полосы.

2. если происходит фор-
мирование цветочных почек, 
а бутоны не раскрываются, 
то необходимо уделить боль-
ше внимания кроне. Выясни-

те, нет ли на ней вредителей: 
бывает, что яблоню поражает 
цветоед, его личинки выеда-
ют все содержимое бутонов. В 
этом случае придется приме-
нять соответствующие меры 
борьбы с этим вредителем и в 
дальнейшем предупреждать 
его появление.

3. ежегодное и интен-
сивное цветение дерева, не 
приводящее к образованию 
плодов, может быть вызвано 
неправильно сформирован-
ной кроной растения. Следует 
постараться вертикально ори-
ентированные побеги переве-
сти на рост в горизонтальном 

положении. Для этого очень 
много возможностей, одна из 
них – плавное отгибание и за-
крепление веток путем под-
вешивания на них небольшого 
груза. можно использовать для 
фиксирования побегов манже-
ту с длинной веревкой.

Бывает и так, что большая 
часть цветков (либо даже все) 
осыпаются после весенних 
заморозков. Чтобы этого из-
бежать, необходимо сад вы-
саживать на возвышенностях, 
ориентированных на юг или 
юго-запад, там наименее веро-
ятно будет подмерзание цвет-
ков и опадение завязей.

иногда можно видеть 
обильнейшее цветение, однако 
плоды упорно не завязывают-
ся. тут, скорее всего, проблема 
с опылением. Для того чтобы 
увеличить или получить хоть 
какой-то урожай, необходи-
мо высаживать на участке не-
сколько сортов яблонь. пре-
красно, если поблизости есть 
возможность держать пчел, 
они будут гарантировать еже-
годное и стабильное плодоно-
шение.

По материалам sotki.ru

АВГУСТ: СЕЗОННЫЕ хЛОПОТЫ

ПЛОДОНОШЕНИЕ 
МОЛОДОЙ ЯБЛОНИ
купили садовый участок с молодыми яблонями? деревьям 
уже больше 5 лет, но они не плодоносят. в чем причина и как 
заставить дерево давать плоды?

цветник, который
не требует ухода

материалы 
подготовлены
при участии депутата 
Госдумы
андрея туманова, 
главного редактора 
издания
«ваши 6 соток» 
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приемные депутата
государственной думы рф

нилова олега анатольевича
работают по адресам:

ул. Б. морская, д. 35 и ул. маршала новикова, д. 4.
запись на прием по телефонам: 306-28-15; 312-61-44

адрес для писем: 103265, москва, Охотный ряд, д.1,
Государственная Дума, депутату  нилову О. а. 

 адрес сайта: nilov-oa.ru
твиттер: @Nilov_Oleg

e-mail: Nilovoa@duma.gov.ru
Ждем Ваших обращений, звонков!

адрес: комендантский пр., д. 27, корп. 1
режим работы:

вторник, среда, четверг – 11.00-19.00;
пятница – 11.00-15.00
телефон: 306-28-15

юрист ведет бесплатный прием. 
(запись по вышеуказанному номеру телефона)

Отчетный выпуск за май – июль 2014 г.

За первое полугодие 2014 года в 
адрес депутата поступило 78 письмен-
ных обращений. Оказана помощь по 
39 письменным обращениям, по неко-
торым еще ожидаются ответы из раз-
личных инстанций.

В общей сложности было проведе-
но 35 приемов избирателей. Всего на 
этих приемах было принято 403 че-
ловека, обращавшихся с просьбами о 
материальной помощи, помощи в ре-
шении бытовых жилищных проблем, 
решении вопросов начисления кварт-
платы, спорных вопросов с управля-
ющими компаниями, о незаконном 
строительстве. 

11 заявителей обратились с законо-
дательными инициативами, 13 человек 
– с предложением о сотрудничестве. 

отделение партии 
справедливая россия
в приморском районе

дороги моего города 
подтверждают родство слов 
«город» и «огород».

даже селедка предпочи-
тает к праздничному столу 
шубу! так зачем надоедать 
мне глупыми вопросами, 
типа «Что тебе подарить, до-
рогая?»

те, кто считает на ночь 
рубли, засыпают в 30 раз 
дольше тех, кто считает ту 
же сумму в долларах.

слабонервный – это 
плохо. еще хуже, когда силь-
нонервный.

- что у нас сегодня на 
ужин? 

- картошка в мундире! 
- но ведь сегодня празд-

ник?! 
- ну... тогда в парадном!

к женщинам нужен под-
ход с лаской. а еще лучше – 
с норкой или соболем!

- причина развода с ва-
шим мужем?

- у нас не совпали рели-
гиозные взгляды...

- ???
- Я не признавала, что он 

Бог!

правильно говорят, что 
история повторяется. Вот, 
например, у меня опять нет 
денег...

- готово, мастер! 
- Что готово? 
- Сломал!

ПРИёМЫ ИзБИРаТЕЛЕЙ
в СаНКТ-ПЕТЕРБУРгЕ


